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Все дороги ведут к Audi
Только до 31 августа в официальном дилерском центре Audi АЦ Ставрополь 
специальные предложения на весь модельный ряд

Реклама

АЦ Cтаврополь
Старомарьевское шоссе, д3, +7 (8652) 301-101, audi-stavropol.ru

Предложение ограничено и действует до 31.08.2017. На автомобили марки Audi производителем предоставляется гарантия качества на срок
2 года, а также на дополнительные 2 года или до достижения общего пробега автомобиля 120 000 км (в зависимости от того, какое событие 
наступит ранее), при этом в первые 2 года пробег не ограничивается и не учитывается. 
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Попробуйте салат с маринованной свеклой, рукколой 
и сыром рикотта, пикантный овощной салат с початками 
кукурузы и красной фасолью и «Цезарь» с угрем и соусом терияки.

На горячее - шпинатные тальятелле с лососем и красной икрой или 
спагетти с морепродуктами, приправленные томатным или сливочным 
соусом.

Пополнение в гриль-меню: тигровые креветки с рукколой и ореховым 
соусом, а так же свиные медальоны в беконе с бальзамической икрой.

свиные медальоны в беконе 

с бальзамической икрой

Салат с маринованной свеклой,  

рукколой  и сыром Рикотта

утиная грудка  

в паназиатском стиле

шпинатные тальятелле 

с лососем и красной икрой

спагетти с морепродуктами в 

томатном соусе

Ягодные блинчики с творожной начинкой 

и красной смородиной

спагетти с морепродуктами 

в сливочном соусе
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Осень – не повод грустить. 
Поднимаем Вам настроение 
в рестобаре FORBS! Внимание: 
сезонное обновление нашего 
меню!

Для гурманов – утиная грудка в 
паназиатском стиле и утиная ножка «Конфи» 

в пряных травах.

Для любителей сладкого - ягодные блинчики 
с творожной начинкой и красной смородиной и 

крем-брюле по фирменному рецепту заведения.

ВСЕ ЭТО И МНОГОЕ ДРУГОЕ БУДЕТ РАДОВАТЬ 
ВАС ЭТОЙ ОСЕНЬЮ В РЕСТОБАРЕ FORBS!

утиная грудка  

в паназиатском стиле

шпинатные тальятелле 

с лососем и красной икрой

пикантный овощной салат с початками 

кукурузы и красной фасолью

утиная ножка «Конфи» в пряных травахтигровые креветки-гриль 

с рукколой и ореховым соусом
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телефон в г. Ставрополе
www.vtb.ru

8 ( 8652) 26–17–54

Финансирование
бизнеса

Опора для бизнеса.
Уверенность для людей.

Банк ВТБ (ПАО) 
Генеральная лицензия Банка России № 1000

Региональному
и среднему

бизнесу
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СДЕЛАЙ  

СЕЛФИ

С ЭТОЙ 

РЕКЛАМОЙ

20% ПОЛУЧИ 

СКИДКУ.*
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12 Календарь
14 Престо

Портреты:
16 Юлия Новикова:

– Кого можно назвать 
патриотом? Что зна-
чит быть патриотом?  
Английскй философ, 
историк, политический 
деятель Фрэнсис Бэкон 
писал: «Патриотизм – 
это любовь к Родине, а 
любовь к Родине начина-
ется с семьи».

18  Людмила  
Богословская:

- Я отношусь к 
тому поколе-
нию, которое 
и в школе, и в 
семье воспиты-
валось на при-
мерах героев, 
защитивших 
нашу Родину от 
фашизма, тру-
довых подвигах 
наших отцов и 

матерей, добивавшихся высо-
ких результатов на фабриках 
и заводах, комсомольского 
энтузиазма молодежи, под-
нимавшей целинные земли, 
строившей города и плотины, 
охранявшей границы некогда 
самого большого государства в 
мире – Союза Советских Социа-
листических Республик.

20 Наталья Муслимова: 
 – С чего начинается Родина? С 
любви, конечно. К семье, к са-
мым близким людям — к ма-
тери, отцу, бабушке, дедушке. 

Это корни, с младенчества связывающие каждого из 
нас с родным домом и ближайшим окружением

22  Игорь Николаев:

Слова «патриот», «патриотизм» и «любовь к Роди-
не» стали сегодня очень популярными. Их много кто 
говорит, но мало кто задумывается об их истинном 
значении. И еще меньше тех, кто действительно 
готов ему соответствовать. Не ждать, что случит-
ся чудо, и Россия вновь станет великой и могучей 
державой, а самому, начав с малого, делать шаги к 
желанному будущему, изменяя к лучшему насто-
ящее. Так, как это делает Игорь Олегович Никола-
ев – человек, который, став полезным себе, своим 
родным, своему городу и краю, стремится принести 
пользу и своей стране.

Деловое предложение:
42 Про закон:

СОДЕРЖАНИЕ
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СТЕРЕОСИСТЕМЫ HI-FI, HI-END
ДОМАШНИЕ КИНОТЕАТРЫ

ПРОЕКТОРЫ
АУДИО-, ВИДЕОКОМПОНЕНТЫ

АКСЕССУАРЫ

МЫ РАБОТАЕМ, ЧТОБЫ ВЫ ОТДЫХАЛИ!

«Салон-Магазин ПлаZма М»
г. Ставрополь, ул. Мира 284/1, Торговый Центр «Европа», 2 этаж, салон-магазин 13, тел. 8 (8652) 234-787

www.plazmam.ru   plazmam.ru   vk.com/plazmam

Домашние кинотеатры новой эры позволяют наслаждаться 
завораживающим миром «оживающих» кадров и объемного звука, 
не выходя из дома. Все, что необходимо для приятного просмотра 
фильмов и полноценного наслаждения музыкой, представлено  

в салоне-магазине «ПлаZма М»:

ТВОЙ МИР – ТВОИ ПРАВИЛА!
КОМПАНИЯ ПЛАZМА Мре
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Многодетная семья Мартенс 
из Германии сегодня известна, 
пожалуй, каждому, кто смотрит 
новости и является активным 
пользователем соцсетей. История 
получила продолжение – Мартенс 
«всем составом» нашли убежище 
в Ставрополье, и теперь их инте-
ресы в России будет представлять 
адвокат Алексей Абазов.

Стиль жизни:
60 Модный базар:
Осенний бум модных тенденций 
приготовил целый калейдоскоп 
неординарных идей, поражающих 
буйством цветов и смелостью 
самовыражения. Откуда только 
взялось столько темперамента? 
Да все очень просто. Мировые 

катаклизмы засели на подкорке, 
а если женщина бунтует – она де-
лает это красиво и в собственном 
стиле самовыражения. Дизайне-
ры просчитали настроение своей 
аудитории и уже готовы пред-
ставить свой дерзкий план по 
покорению мира. Бренд Max&Co 
возглавил эту демонстрацию 
fashion-экспрессии. 

Выход в свет:
72 Готовим вместе:
Чем дальше от отпуска, тем цен-
нее минуты блаженного отдыха в 
атмосфере, напоминающей нам, 
что рай - это все-таки не абстрак-
ция. И если вы готовы к наслаж-
дению вкусом, ваш курс лежит 
прямо в бар Vilkinson. Минуя 
«рифы» повседневности и остав-
ляя багаж проблем, погружаемся 
в мир кулинарных превращений и 
экстравагантных напитков.
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«РУССКИЙ ОРЕЛ МУХ НЕ ЛОВИТ!»
Где: РОССИЯ
Когда: 9 АВГУСТА
7 августа 1714 года русский флот одержал победу 
над шведами у мыса Гангут. Это была первая победа 
российской флотилии, одержанная под командованием 
Петра I. В походном журнале Петр Великий записал: 
«Воистину нельзя описать мужества наших, как началь-
ных, так и рядовых, понеже абордирование так жестоко 
чинено, что от неприятельских пушек несколько солдат 
не ядрами и картечами, но духом пороховым от пушек 
разорваны». 
Победу отпраздновали позже в Петербурге. Герои 
прошли под аркой, на которой был изображен орел вер-
хом на слоне и написано: «Русский орел мух не ловит». 
Все дело в том, что шведский флагман назывался «Эле-
фант», что в переводе означает «слон». А этот день, 
правда, уже спустя века, в 95-м году, в соответствии с 
федеральным законом стал отмечаться в нашей стране 
как День воинской славы России.
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КАЛЕНДАРЬ

«ВОЙСКА ДЯДИ ВАСИ»
Где: РОССИЯ
Когда: 2 АВГУСТА 
Какими только эпитетами не величали десантную 
гвардию, оберегающую покой и благополучие Родины. 
И «крылатая пехота», и «голубые береты» – эти муже-
ственные бойцы живут по принципу «Никто, кроме нас», 
поэтому-то их смелость и отвага так воодушевляют всех 
мальчишек. И никогда не было такого, чтобы День ВДВ 
не отмечали. 
2 августа 1930 года на учениях под Воронежем для 
выполнения тактической задачи была десантирована 
на парашютах часть подразделения. Первых вэдэвэш-
ников было всего 12 человек. Но эксперимент позволил 
прогнозировать на перспективу – военные теоретики 
оценили преимущества парашютно-десантных частей,  
и уже в начале 1933 года в крупнейших военных округах 
СССР были сформированы авиационные батальоны 
особого назначения. А к лету 41-го завершилось уком-
плектование личным составом пяти воздушно-десант-
ных корпусов численностью 10 тысяч человек в каждом. 
Существует немало примеров массового героизма де-
сантных групп, вписанных в историю российской армии.

ГЛАВНЫЙ СИМВОЛ СТРАНЫ
Где: РОССИЯ
Когда: 22 АВГУСТА
Хотя официально установленным праздником этот день 
стал только в 1994 году по указу Президента Россий-
ской Федерации, история «государственного триколо-
ра» насчитывает несколько веков. «Автором» россий-
ского флага историками признан Петр I.  
 31 января 1705 года он издал Указ, согласно которо-
му «на торговых всяких судах» должен быть поднят 
бело-сине-красный флаг. Он собственноручно набросал 
эскиз полотнища и определил последовательность 
цветов, смысл которых доподлинно не установлен. Но 
существуют вполне состоятельные версии. По одной из 
них белый цвет олицетворяет свободу, синий – Богоро-
дицу, покровительствующую России, а красный – дер-
жавность. Другая версия настаивает на том, что белый 
цвет означает благородство, синий – честность, а 
красный – смелость и великодушие, присущее русским 
людям. Но официальный статус флаг приобрел лишь 
в 1896 году накануне коронации Николая II. Революци-
онное красное полотнище лишь на время заняло место 
российского триколора. 
Но сегодня он, 
как и сто лет 
назад, является 
государствен-
ным символом 
России.

ВСЕ ВЫШЕ, И ВЫШЕ, И ВЫШЕ…
Где: РОССИЯ
Когда: 12 АВГУСТА

День Военно-космических сил, известный больше 
как День Военно-воздушных сил, после создания в 
2015 году Воздушно-космических сил Российской 
Федерации был переименован. Сегодня в состав ВКС 
входят три рода войск – космические войска, войска 
противовоздушной и противоракетной обороны и 
военно-воздушные силы. Созданию «поднебесного» 
флота способствовал приказ от 12 августа 1912 года о 
введении в действие Штата воздухоплавательной части 
Главного управления Генерального штаба. Тогда основ-
ной функцией авиации была разведка. Но появление 
знаменитого «Ильи Муромца» прославило и «дальнюю» 
авиацию. Военно-воздушные силы СССР долгое время 
оставались вне всякой конкуренции по количеству 
боевых самолетов. Именно они создавали «воздушный 
щит», который должен был прикрывать «танковый меч» 
и «большой флот». Путь от фанерных поршневых само-
летов до сверхзвуковых машин четвертого поколения 
был стремителен и ожидаем. А покорение космического 
пространства определило новые стратегии в развитии 
обороны страны. 
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ВСЕ МОГУТ КОРОЛИ
Когда: 2 МАРТА 1938 ГОДА
Где: ИВАНОВО, СССР

И в мире моды есть место патриотизму. Видимо, это 
те ситуации, когда талантливого кутюрье сманивают 
за кордон, а он, как самый честный, пытается поднять 
уровень родной модной индустрии до заветного европей-
ского и в результате становится признанным королем. 
Что тут скажешь? У нас таких немного. Первым же стал 
Вячеслав Михайлович Зайцев. В 1962-м он окончил 
Московский текстильный институт и по распределению 
попал в город Бабушкин, на экспериментальную фабрику. 
Включив фантазию, он создал коллекцию спецодежды 
для женщин-работниц области и села, но ее забраковала 
комиссия. Креативность мышления Зайцева более лояль-
но оценили в Общесоюзном доме моделей, куда он был 
приглашен на должность художественного руководителя. 
Тут и началась его бурная деятельность, цель которой –  
адаптировать мировое «слово» моды под советский 
«стандарт». В общем, нелегко ему пришлось, но граж-
данки и гражданочки СССР, а потом и просто россиянки 
были и остаются в огромном восторге и от его моделей, и 
от такой преданности своей Родине.
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ПРЕСТО

ТЕОРИЯ ОТСРОЧКИ ВЗРЫВА
Когда: 17 ДЕКАБРЯ 1876 ГОДА
Где: ПЕТЕРБУРГ
Борьба за лидерство на Черном и Балтийском морях была 
главным стимулом к первенству среди мировых держав. 
Перед техническими инженерами стояла четкая задача – 
изобрести оружие, способное «убеждать» противника.  
17 декабря 1876 петербургский завод Ф. Берда получил 
беспрецедентный заказ – построить мореходную мино-
носную лодку, не имеющую аналогов в мире. Она полу-
чила название «Взрыв» и по своей легкой конструкции 
больше напоминала яхту, а не военный корабль. Но имен-
но это давало ей возможность с молниеносной неулови-
мостью «увиливать» от тяжелых крейсеров противника. 
После спуска миноносца на воду оказалось, что судно 
требует некоторой доработки. Но то, что именно этот про-
ект позволил в дальнейшем российским конструкторам 
учитывать все «за» и «против» при разработке подобных 
судов, стало еще одной страницей в «учебнике» россий-
ского кораблестроения.

«ЖИВАЯ» ПЕТЛЯ НЕСТЕРОВА
Когда: 9 СЕНТЯБРЯ 1913 ГОДА
Где: КИЕВ
Сумев подняться к небесным высотам, летчики-перво-
проходцы путем проб и ошибок пытались расширить 
свои возможности в небе. Эти эксперименты далеко 
не всегда были удачными, но именно таким был путь к 
высшему пилотажу. 9 сентября 1913 года над Сырецким 
аэродромом Киева военный летчик Петр Николаевич 
Нестеров первым в мире выполнил замкнутую кривую в 
вертикальной плоскости, впоследствии получившую его 
имя. В то время в полетах на аэропланах всякие крены, 
крутые виражи и спирали запрещались. Но рискованный 

шаг Нестерова был 
не зовом тщеславия. 
Выполнив эту фигуру, 
он сделал открытие 
в области авиации, 
которое впоследствии 
сохранило жизни 
многих летчиков. Не-
стерову была вручена 
золотая медаль за 
«первое в мире удач-
ное решение с риском 
для жизни вопроса об 
управлении аэропла-
нами при вертикаль-
ных кренах».

СТУЧАТ КОЛЕСА «ЗА БОРТОМ»
Когда: 14 ИЮЛЯ 1903 ГОДА
Где: МОСКВА – ВЛАДИВОСТОК
«Широка страна моя родная…» И люди, думающие о 
благе Отечества, всегда осознавали, что экономическое 
развитие напрямую зависит от надежных путей сообще-
ния. Соединить окраины и центр стремились многие 
деятели, но не всегда и не всем это удавалось. Однако 
были и такие, кому благоволили удача и гений. В 1857 
году генерал-губернатор Восточной Сибири Николай Му-
равьев-Амурский заявил о необходимости строительства 
железной дороги на сибирских окраинах России. Про-
ектов было предложено несколько, но лишь в середине 
80-х годов XIX века российский император Александр III 
подписал соответствующий рескрипт. Великий Сибирский 
путь введен в эксплуатацию 14 июля 1903 года. Сегодня 
Транссибирская магистраль проходит по территории 14 
областей России, трех краев, двух автономных республик, 
одной автономной области и одного автономного округа 
федерации. Она связывает воедино 87 городов. 
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Патриот.
Гражданин.
Личность.

Тик-Тик из фильма «10 000 лет до нашей 
эры» говорил: «…Некоторым уготовлена 
великая судьба. Они очерчивают круг, в 
который входят очень и очень многие. Есть 
мужчины, для которых этот круг охватывает 
народы, целые страны, и они отдают себя 
полностью, без остатка. Но у каждого есть 
шанс быть мужчиной хотя бы в семье». О 
том, как семья формирует патриотические 
ценности, рассуждает эксперт Pro – 
семейный психолог Юлия Новикова.

– Кого можно назвать патриотом? Что значит быть патрио-
том?  Английскй философ, историк, политический деятель 
Фрэнсис Бэкон писал: «Патриотизм – это любовь к Родине, а 
любовь к Родине начинается с семьи».  Семья - это та среда, 
где человек переживает свои первые радости и огорчения, где 
начинается воспитание чувства любви к ближнему, к родине, 
приобретаются ценностные ориентиры, где происходит при-
общение к культурному наследию, осваиваются первые соци-
альные роли, приобретается опыт общественного поведения.
Что именно в семье формирует чувство патриотизма к месту, 
где ты родился и вырос? 
Любовь и взаимопонимание, доверие и близость, чувство 
общности и принадлежности, уважение, рост личностный и 
духовный, родительство, экономическая стабильность и без-
опасность, бытовая и жилищная обустроенность.
Для меня очень важно, чтобы каждый член семьи чувствовал, 
что его любят, что он ПРИНАДЛЕЖИТ к семейной системе и 
что он ценен, значим и уникален.
При форсированности семейных правил и устоев мне кажет-
ся, что нужно помнить о ГИБКОСТИ в принятии некоторых 
решений. Идти на встречу друг другу, сотрудничать, прини-
мать во внимание потребности и предпочтения, чувства и 
мысли других, проявлять УВАЖЕНИЕ друг к другу. 
Но проявляя понимание и уважение, говорить и о своих 
ошибках, промахах и неправильных поступках, показывая 
свою ЧЕСТНОСТЬ. Быть уверенными, что не потеряем лю-
бовь родного человека.
ПРОЩЕНИЕ – это выбор стратегии сотрудничества. Утаен-

ная обида не способствует взаимному уважению между близ-
кими родственниками. 
Умение отдавать, не думая «А что я получу взамен?», являет-
ся важным качеством для тех, кто хочет стать ответственным, 
полезным членом общества. Благодаря ЩЕДРОСТИ нам уда-
ется сочувствовать и сопереживать, так как пытаемся понять 
то, что люди хотят или в чем нуждаются.
Я думаю, важно поощрять и подталкивать наших детей и даже 
самих себя быть ЛЮБОПЫТНЫМ к вещам, изучать, внедрять, 
проявлять креативность мышления.
Неспособность ОБЩАТЬСЯ в семье, скорее всего, приведет к 
несчастьям и недоразумениям, потере родственных связей. В 
обществе неумение общаться приведет к его разрушению.
Воспитание ОТВЕТСТВЕННОСТИ у ребенка за свою жизнь, 
за своих близких, за отношение к обществу, в котором живешь, 
может происходить только на личном примере родителей.
Праздничный ужин, когда вся семья собирается за одним 
столом, или наведение порядка в своем дворе, участие в соци-
альных проектах своего города не только объединяет нас, но 
и формирует те самые патриотические ТРАДИЦИИ, основы 
которых закладываются в, казалось бы, далеких от темы люб-
ви к Родине межличностных отношениях. 
А какие ценности в вашей семье? Знаете ли вы ценности своих 
близких?
Возьмите лист бумаги. Предложите своим домочадцам напи-
сать список своих ценностей. Какие вас объединяют? Какие 
отличны и уникальны? Чем вы можете обменяться? И какие 
ценности вы можете создать сообща?
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 - Я отношусь к тому поколению, которое и в школе, и в семье 
воспитывалось на примерах героев, защитивших нашу Роди-
ну от фашизма, трудовых подвигах наших отцов и матерей, 
добивавшихся высоких результатов на фабриках и заводах, 
комсомольского энтузиазма молодежи, поднимавшей целин-
ные земли, строившей города и плотины, охранявшей гра-
ницы некогда самого большого государства в мире – Союза 
Советских Социалистических Республик. Да и сами мы, маль-
чишки и девчонки, выпускавшие школьные стенгазеты, уби-
равшие после занятий свои классы, на летних каникулах дра-
ившие парты и окна в родной школе, с радостью спешившие в 
подшефные колхозы на уборку овощей, твердо знали, что наш 
труд, как говорили тогда, вливался в большое общее дело –  
укрепление благосостояния Родины. А еще у нас был урок на-
чальной военной подготовки, где кроме практических заня-
тий «собрать-разобрать-пострелять» были и уроки мужества, 
и уроки памяти, которые воспитывали в нас и патриотизм, и 
любовь к своей Отчизне, и стремление быть ей полезным. 
Современный словарь русского языка дает такое определение 
слову «патриот»: это тот, «кто любит свое Отечество, предан 
своему народу, готов на жертвы и подвиги во имя интересов 
своей Родины». В разных странах это слово переводится близ-
ко по смыслу: во Франции – сын Отечества, в Греции – земляк, 
соотечественник. Но мне ближе далевское: «любитель Отече-
ства, ревнитель о благе его, отчизнолюб».
Любовь к Родине должна рождаться вместе с человеком. Сей-
час редко услышишь фразу «Любовь к своей земле впитал с 
молоком матери». А жаль. Как же сегодня не хватает этого ма-
теринского молока! Вы понимаете, что я говорю образно. За-

хлестнувшая нас современная «гаджетная» жизнь, в которой 
о Родине частенько говорят с пренебрежительно и  уничижи-
тельно, расхваливая страны, которые вводят против нее санк-
ции, ломает представление молодого поколения о патриотиз-
ме и любви к своему Отечеству.
Да, есть и другая молодежь, которая работает, учится, добива-
ется успехов в науке, промышленности, сельском хозяйстве. Я 
склоняю голову перед ребятами, которые с оружием в руках 
защищают интересы нашей страны, перед теми, кто своими 
знаниями развивает научный прогресс, кто прославляет Рос-
сию трудовыми достижениями и творчеством, кто каждый 
день, не задумываясь, спасает жизни других людей и готов 
пожертвовать собой во имя нашей великой страны. Это на-
стоящие патриоты. И дай Бог, чтобы их ряды увеличивались 
год от года. Россия сильна своими героями. А героизм невоз-
можен без любви к Отечеству, чувства долга, ответственности 
и способности всегда быть там, где ты нужен своему народу, 
своей стране.
Лет десять назад, в Польше, одна переводчица, внучка эми-
гранта, пыталась мне доказать, что ее родственники, в третьем 
поколении живущие за границей, истинные патриоты России. 
Мы долго спорили, и она, в конце концов, со мной согласилась, 
что патриоты – это те, кто всю жизнь живет в своей стране, 
разделяя с ней и горе, и радости. 
Умейте гордиться своей страной, не оглядываясь на пресло-
вутое «А у них лучше!», работайте, чтобы сделать ее сильнее 
и могущественнее. Найдите в себе силы стать «любителем  
Отечества, ревнителем о благе его, отчизнолюбом». И тогда 
каждый из нас сможет с гордостью назвать себя патриотом.

О том, что значит быть «отчизнолюбом  
и ревнителем о благе Родины», рассуждает 
эксперт Pro Людмила Богословская.

Ради
Родины
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С чего  
начинается  
Родина?

На этот знакомый всем нам с детства вопрос 
отвечает эксперт Pro Наталья Вячеславовна 
Муслимова – заведующая МБДОУ детским 
садом №45, победительница Всероссийского 
конкурса руководителей образовательных 
систем «Управленческий ресурс – 2016»

– С любви, конечно. К семье, к самым близким людям — 
к матери, отцу, бабушке, дедушке. Это корни, с младен-
чества связывающие каждого из нас с родным домом и 
ближайшим окружением.
Любовь к Родине начинается с восхищения тем, что ви-
дит перед собой ребенок, чему он изумляется и что вызы-
вает отклик в его душе... И хотя многие впечатления еще 
не осознаны им глубоко, но, пропущенные через детское 
восприятие, они играют огромную роль в становлении 
личности подрастающего патриота.
Вот почему так важен пример родителей, вот почему 
нельзя переоценить роль педагогов дошкольных учреж-
дений, которым доверено принимать активное участие 
в воспитании подрастающего поколения, а значит – кос-
венно влиять на наше общее будущее. 
Воспитание любви к своему Отечеству, гордости за свою 
страну немыслимо без доброжелательного отношения к 
культуре других народов, к каждому человеку в отдель-
ности независимо от вероисповедания и цвета кожи. 
Особенно это актуально в наши дни, когда мы становим-
ся невольными свидетелями межнациональных и меж-
конфессиональных противостояний. Поэтому особенно 
важно в дошкольном учреждении поддержать и напра-
вить интерес ребенка к людям других национальностей: 
рассказывать, где территориально живет данный народ, 
о своеобразии природы и климатических условий, от 
которыx зависят его быт, характер труда.
Вы только вдумайтесь: около ста шестидесяти нацио-
нальностей и народностей объединяет Россия, а Став-

рополье – более половины из них. И для всех Ставро-
польский край – дом родной. Вместе работаем, вместе 
отдыхаем, вместе растим детей. Какими они будут через 
десять-пятнадцать лет? Что они принесут в мир? Что сде-
лают для своей страны? Ответы на эти вопросы можно 
сформировать уже сегодня, но не на словах, а делом. Ре-
ализация федеральных и региональных образовательных 
программ, индивидуальный подход к каждому ребенку и 
даже грамотное построение работы внутри коллектива 
детского сада действуют в одном направлении – развития 
личностного роста ребенка и его успешной интеграции в 
обществе.
Наш детский сад приближается к своему пятидесятилет-
нему юбилею. За годы работы его выпускниками стали 
тысячи ребятишек. Мы гордимся их успехами. И нам 
приятно осознавать, что нашу работу ценят не только 
родители детей, с которыми нас связывают самые добрые 
воспоминания. Наши педагоги и воспитанники неодно-
кратно становились победителями краевых и всероссий-
ских конкурсов. В 2016 году наш воспитатель высшей 
категории Светлана Пономарева стала победительницей 
II Всероссийского конкурса «Воспитатели России». Про-
шлый год не стал исключением и порадовал нас целой 
чередой побед. Всероссийские конкурсы «Росточек: Мир 
спасут дети» и «Управленческий ресурс», а также Между-
народный заочный конкурс «Факел» принесли нам три 
золотые медали. И эти победы были бы невозможны без 
нашего стремления внести свой вклад в достойное насто-
ящее и доброе будущее нашей родной страны.

 
ЭКСПЕРТ PRO
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СПЕЦИАЛЬНАЯ СКИДКА
МОЛОДОЖЁНАМ*РЕ

КЛ
А

М
А

Костюм
на свадьбу

-20%

более

30
образов

ул. Доваторцев 61, 2-й этаж
+7 (8652) 48-37-37

ул. 50 лет ВЛКСМ, 24а
+7 (8652) 67-50-50

*Акция действует с 15 марта по 15 октября 2017 года

www.men26.ru
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ПЕРСОНА

Игорь Николаев 
Слова «патриот», «патриотизм» и «любовь к Родине» стали 
сегодня очень популярными. Их много кто говорит, но мало 
кто задумывается об их истинном значении. И еще меньше 
тех, кто действительно готов ему соответствовать. Не ждать, 
что случится чудо, и Россия вновь станет великой и могучей 
державой, а самому, начав с малого, делать шаги к желан-
ному будущему, изменяя к лучшему настоящее. Так, как 
это делает Игорь Олегович Николаев – человек, который, 
став полезным себе, своим родным, своему городу и краю, 
стремится принести пользу и своей стране.

текст ПОЛИНЫ ЛИСИЦЫНОЙ, фото из личного архива

Три шага в будущее
ШАГ ПЕРВЫЙ: ВЕРНОЕ РЕШЕНИЕ
– Игорь Олегович, открывшись в 2003-м  
году, компания «ИОН» была первой, 
кто стал развивать реализацию и 
производство именно российской 
игрушки. С тех пор вы ощутимо по-
теснили импортного производите-
ля…
– Сейчас это называется импортоза-
мещением, но тогда не имело особой 
актуальности. Предприятие успешно 
работало, обеспечивая качественными, 
безопасными и, что самое главное, ум-
ными игрушками детвору Ставрополь-
ского края. Конечно, были и трудные 
времена, но если сравнивать с днем 
сегодняшним, то мы даже кризис 2008 
года пережили относительно легко.
Тем не менее, несмотря на санкции и 
нестабильную глобальную экономиче-
скую ситуацию, сейчас нашей стране 
представилась отличная возможность 
поднять собственное производство и 
стать совершенно независимой от ка-
ких бы то ни было условий и требова-
ний, предъявляемых ей на междуна-
родной политической и экономической 
арене!
Да, и у нашей компании есть зарубеж-
ные партнеры, да, и они попали под санк-
ции, что, безусловно, затруднило нашу 
с ними работу, но ведь это заставило 
меня как руководителя искать другие, 
альтернативные пути поддержки и раз-
вития производства! Не забывайте, что 
надежность бизнеса проверяется его 
стабильностью в самых сложных, самых 
неблагоприятных условиях, а для этого 
нужно не сидеть сложа руки, а постоян-
но анализировать ситуацию, продумы-
вая свои действия не на три, а на сотню 

шагов вперед. Потому что на мне ответ-
ственность за наш регион, для которо-
го компания «ИОН» является важным 
элементом экономического сектора, и 
за тех людей, которые здесь работают, 
обеспечивая достойную жизнь своим 
семьям.
Вот поэтому мы не собираемся из-за 
санкций сдавать свои позиции. Напри-
мер, мы наладили партнерские отноше-
ния с Китаем и стали первой компанией 
в Ставропольском крае, которая осу-
ществляет свои расчеты с поставщи-
ками в юанях. То есть мы совершенно 
осознанно отошли от доллара, хотя это 
и было сложно, поскольку с юанями на 
тот момент банки Юга России не имели 
опыта работы. Но я считаю, что мы все 
сделали правильно, и это уже приносит 
свои позитивные результаты.

– Игорь Олегович, подобные решения 
характеризуют Вас как грамотного 
стратега. Как Вам вообще приходят в 
голову такие идеи?
– Знаете, когда с расчетных счетов на-
чинают исчезать крупные суммы, пото-
му что США как гегемон мировой эко-
номики творит, что хочет, то поневоле 
приходится думать о том, как выйти из 
ситуации с наименьшими потерями и 
рисками. К тому же Китай – не основной 
наш партнер, всего 20%, остальные 80% 
ассортимента – игрушки российских 
производителей. Мы работаем только 
с проверенными фабриками, произво-
дящими товар, качество которого от-
вечает самым высоким требованиям. 
Мы не собираемся ущемлять наших 
покупателей, ограничивать их выбор, а 
для этого нужно умело соблюдать 

– Игорь Олегович – 
удивительный человек! 
Он уже отработал у нас 
один депутатский срок, 
и мы всем миром, 
практически единогласно 
избрали его на второй. 
Знаете, есть люди, 
которые идут в депутаты 

просто так, для статуса, а для Игоря 
Николаева депутатство – это возможность 
помогать, работать на благо людей. Он 
знает весь район, все наши проблемы, 
старается решить их, оказывает 
материальную и моральную поддержку. 
Нет ни одного праздника, ни одной акции, 
ни одного проекта, в котором Игорь 
Олегович не принял бы финансового 
участия! Благодаря усилиям Игоря 
Олеговича в районе установлен памятник 
труженикам тыла и детям войны, возведена 
стела в поселке Каскадном – теперь 
людям есть куда прийти и почтить память 
павших в Великой Отечественной войне. 
Игорь Николаев не оставил без внимания 
и тех, чьи дома были подтоплены 
паводками во время аномальных дождей 
в начале этого лета.
Недавно мы с Игорем Олеговичем приехали 
в больницу, в которой делаем ремонт в 
палате для ветеранов, а одна бабуля, его 
избиратель, и говорит: «Вот смотрю я на 
тебя и думаю: наверное, мы тебя в Москву 
отправим!». А я в ответ: «Так если мы его 
в Москву отправим, кто же здесь работать 
будет?». Она подумала и заключила: «И 
правда, кто ж тогда нам помогать будет? 
Нет, не отправим. Он нам здесь нужен». 
Он им здесь нужен, понимаете? На мой 
взгляд, с объективностью такой, народной, 
оценки трудно поспорить… Самое главное, 
что Игорь Олегович никогда не ждет, пока 
мы обратимся к нему за помощью, он 
сам звонит и предлагает ее!

НИНА АНАТОЛЬЕВНА БОБРЫШЕВА, 
ГЛАВА АНДРОПОВСКОГО  

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА:
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баланс между затратами на производ-
ство, транспортировку и конечной стои-
мостью товара.
В следующем году компании «ИОН» ис-
полняется 15 лет. За этот немалый срок 
мы приобрели самое ценное – доверие 
людей. А их ведь очень сложно обма-
нуть: один-единственный «прокол», и 
репутация всего предприятия, которая 
создавалась полтора десятка лет, будет 
под угрозой. В любом производстве не-
обходим постоянный контроль качества, 
а в производстве игрушек особенно, по-
тому что здесь дело касается здоровья 
и развития ребенка. Поэтому, чтобы ни 
на йоту не отойти ни от одного параме-
тра, по которому проводится сертифи-
кация игрушки, производитель должен 

 
ПЕРСОНА

– Игорь Олегович 
Николаев – истинный 
патриот! Акция «Знамя 
Победы на вершине 
Бештау», 
инициированная им и 
посвященная самому 
главному празднику 
нашей Родины, год от 

года собирает все больше новых участников 
и единомышленников. В этом году в 
восхождении приняли участие более 8 
000 человек разных возрастов, профессий 
и национальностей. Радует, что его примеру 
следует молодежь. Ведь именно за 
молодежью будущее нашей страны. 
Кроме того, Игорь Николаев ведет активную 
общественную жизнь. Он скрупулезно 
относится к каждой просьбе, с которой к 
нему обращаются граждане, и старается 
грамотно и основательно подходить к 
решению проблем. Умение выслушать 
и помочь ближнему – одно из главных 
человеческих качеств, которым Игорь 
Олегович обладает в полной мере. Наша 
совместная с ним работа на благо жителей 
родного города позволяет решать многие 
социальные вопросы более эффективно 
и слаженно.

ЕВГЕНИЙ ИВАНОВИЧ МОИСЕЕВ, 
ГЛАВА ГОРОДА-КУРОРТА  

ЖЕЛЕЗНОВОДСКА:

контролировать все, даже самые не-
значительные этапы ее изготовления. Я 
сотни раз повторял и повторю еще: рос-
сийская игрушка – самая качественная и 
безопасная в мире!
Все эти 15 лет наша компания постоян-
но развивалась и не намерена останав-
ливаться на достигнутом. Например, 
сейчас мы активно формируем нашу 
розничную сеть, для того чтобы изучить 
конъюнктуру рынка и дать покупателю 
возможность приобрести игрушки де-
шевле – для нас очень важен так на-
зываемый «обратный отклик». Есть и 
новые направления, такие, как «Кроха 
ИОН» – магазины, где представлен аб-
солютно весь спектр товаров, необходи-
мый будущим мамам и малышам.
Наверное, «Кроха ИОН» больше всех 
пострадал от кризиса. Что скрывать, 
зарплаты у людей остались такими же, 
а покупательская способность упала, и 
это сразу отразилось на снижении спро-
са на дорогие товары – коляски, кроват-
ки, которые поставлялись преимуще-
ственно из-за рубежа… Но при этом у 
покупателей повысился интерес к ана-
логичным российским товарам, и мы 
сейчас активно налаживаем партнер-
ское сотрудничество с производителя-
ми России. Зачем же покупать импорт-
ное, когда есть свое, не уступающее, а 
иногда и превосходящее по качеству? 
Плюс? Несомненно! Ведь чем больше 
санкций будет вводиться против нашего 
государства, тем быстрее мы поднимем 
собственное производство, и тем боль-
ше российской игрушки будет экспорти-
роваться за рубеж!

– Как и 15 лет назад, Вы снова делаете 
шаг в будущее?
– Каждый из нас, проживая настоящий 
момент, делает шаг в будущее. Ну а 
если говорить серьезно, давайте мыс-
ленно перенесемся на 8 лет назад – в 
2009 год, когда я появился на страни-
цах Pro в качестве руководителя «ИОН –  

Игрушки». Тогда мне было важно рас-
сказать о том, что есть такое предпри-
ятие, почти единственное в России, что 
оно дает возможность дарить нашим 
детям радость, развивать их, делать 
счастливыми.
Три года спустя я рассказывал Pro уже о 
другом: об успехе – своем собственном 
и «ИОНа». Ведь когда видишь, что осно-
ванное тобой дело развивается и растет, 
что за годы, прошедшие с момента ос-
нования предприятия, оно стало толь-
ко лучше и прогрессивнее, и то, что ты 
делаешь, нужно людям, этим хочется 
поделиться. И, конечно же, обозначить 
для себя новые перспективы: так, из 
команды, которая начинала с того, что 
просто выпускала хорошие игрушки, 
мы выросли в социально ответственный 
бизнес регионального масштаба, зани-
мающийся адресной благотворитель-
ностью. Пора было переходить на новый 
уровень!

ШАГ ВТОРОЙ: БЫТЬ ПОЛЕЗНЫМ ЛЮДЯМ
– Мы меняемся, меняется жизнь, меня-
ется страна. И наступает момент, когда 
встает вопрос личной ответственности: 
оставить все, как есть, и помогать не-
большому кругу людей выйти на новый 
уровень и попытаться сделать что-то 
хорошее не только для собственного 
коллектива, поселка, где располагается 
предприятие, но и для целого муници-
палитета и даже края.

– Игорь Олегович, возможно, вопрос 
не совсем корректный, но зачем Вам 
все это? Ведь можно было и дальше 
просто развивать бизнес и помогать 
какому-то конкретному детскому 
саду, школе или детскому дому?
– А это и есть, возможно, проявление па-
триотизма: ты смог быть полезным себе, 
затем – всем тем, кто тебя окружает, 
значит, пора подумать о том, как быть 
полезным своей малой родине, Ставро-
полью, России... Все зависит от человека –  
можно сидеть и ждать, пока кто-то из-
менит жизнь к лучшему, а можно, начав 
с малого, самому ее менять.

– Но ведь тем самым Вы берете на 
себя огромную ответственность!
– А я ее не боюсь! Не забывайте, что я 
два раза подряд избирался депутатом 
по одну и тому же округу. А людей, еще 
раз повторю, не обманешь. И если бы я 
пять лет на депутатском посту ничего не 
делал, то, что бы я ни обещал в пред-
выборной кампании, второй раз за меня 
бы никто не проголосовал.
Политик должен знать, что если люди 
приходят к нему и обращаются за по-
мощью, значит, они ему верят. А ко мне 
приходят постоянно. И я не обещаю по-
мочь, я стараюсь сразу делать это! Ви-
димо, поэтому, когда я приезжаю на ка-
кие-либо встречи и мероприятия в свой 
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округ, – а это и Железноводск, и поселок 
Иноземцево, и Андроповский район и 
часть Минераловодского района, по ко-
торому оба раза избирался, – люди го-
ворят: «Наш Николаев приехал!».
Ежегодно я встречаюсь с большим коли-
чеством выпускников и стараюсь доне-
сти им свои убеждения. Ведь они – буду-
щее России, и патриотизм – это желание 
и возможность приносить своей стране 
пользу. И если хотя бы один из ста меня 
услышит, если, получив высшее обра-
зование, вернется и будет работать на 
благо людей, то это уже хорошо! Ведь 
где родился, там и пригодился. Когда 
человек по-настоящему, а не на словах 
любит Родину, он сделает все, чтобы им 
гордились его родные, его родной край 
и даже страна. Но стремление к этому 
должно закладываться еще в детстве. А 
для этого у детей должен быть пример 
для подражания: им необходимо пока-
зать, как и что можно и нужно делать.
Когда меня в 2011 году избрали депу-
татом краевой думы, мы запустили 
очень много полезных акций для на-
шего подрастающего поколения. Среди 
них – и «Дневник школьника», в рамках 
которой к 1 сентября мы выпускаем и 
дарим всем учащимся нашего окру-
га оригинальные дневники, и акция 
«Здравствуй, Лето!», дающая возмож-
ность детворе бесплатно посетить аква-

парк. Все они действуют уже на протя-
жении многих лет.
Есть акции и с особым социальным ста-
тусом, например, такие, как «Родники 
России». Она начиналась здесь, в по-
селке Иноземцево. Вместе с волонте-
рами и школьниками мы находили за-
брошенные и захламленные родники, 
очищали и оборудовали их. Смысл у 
этой акции очень глубокий и патрио-
тический: она воспитывает у ребят бе-
режное и трепетное отношение к род-
ной земле, к ее богатствам. Ведь тот, 
кто в детстве хоть раз понял, насколь-
ко хрупок мир, который нас окружает, 
больше никогда в жизни не сломает ни 
одной ветки, не намусорит. А воспита-
ние любви к Родине и начинается с та-
кой малости…

ШАГ ТРЕТИЙ: БЕЗ ПРОШЛОГО НЕТ БУДУ-
ЩЕГО
– Игорь Олегович, уже шесть лет под-
ряд Вы проводите акцию «Знамя По-
беды на вершине Бештау», которая с 
каждым годом собирает все больше 
и больше единомышленников. Как все 
начиналось? 
– Если вы помните, акция стартовала еще 
до семидесятилетнего юбилея Великой 
Победы. Просто захотелось сплотить лю-
дей, собрать их вместе. И тогда возникла 
идея о Знамени Победы.

Конечно, сразу же 
возникли слож-
ности. Это сегодня 
каждый ребенок 
знает, как выгля-
дит Знамя Победы, 
а шесть лет назад 
даже Интернет на 
запросы о том, ка-
ким оно было на са-
мом деле, выдавал 
просто алый стяг 
с серпом и моло-
том – штандарт Со-
ветской Армии. Но 
ведь над Рейхста-
гом было водруже-
но не оно! Однако 
тогда это мало кого 
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интересовало, и никто об этом даже не 
говорил…
Начались поиски. Мы делали запросы в 
архивы и получали ответы, что знамен 
было несколько – тех, что были подготов-
лены для водружения, и знамя, которое 
пронесли по Красной площади на Пара-
де Победы. Какое же из них взвилось в 
ознаменование окончания Великой От-
ечественной? Мы выяснили, что это был 
штурмовой флаг 150-й ордена Кутузова 
II степени Идрицкой стрелковой дивизии, 
узнали его точные размеры и создали 
его абсолютную копию, чтобы потом во-
друзить ее на вершине Бештау.

– Кто участвовал в самом первом вос-
хождении?
– Все, кто хотел. Мы просто позвали всех 
своих друзей, собрали всех желающих и 
понесли знамя на вершину.
Как оказалось, друзей и единомышлен-
ников у нас не так уж и мало – несмотря 
на то, что это была чистой воды импро-
визация, по скромным подсчетам в са-
мый первый раз Знамя Победы несли на 
Бештау около девятисот человек!
Конечно, мы не преследовали ника-
ких медийных целей, но СМИ обратило  
на акцию внимание, и о ней стало   
широко известно. Кроме того, свою роль 
сыграла и народная молва – мы полу-
чили очень много позитивных откликов: 
нас благодарили, просили,  

– Ежегодно в Ставро-
польском крае прово-
дятся масштабные акции, 
приуроченные к празд-
нованию Дня Победы. 
Среди них – и всерос-
сийская акция «Бессмерт-
ный полк», и посвящен-
ный 9 Мая велопробег, 

и «Знамя Победы на вершине горы Беш-
тау». Эти акции привлекают все больше 
и больше людей, неравнодушных к 
истории своей страны, и воспитывают 
молодое поколение в духе патриотизма 
и любви к Родине. 

АЛЕКСАНДР ЮРЬЕВИЧ НЕКРИСТОВ, 
ГЛАВА ГОРОДА-КУРОРТА 

 ЕССЕНТУКИ:
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чтобы мы сделали акцию ежегод-
ной. Думаю, причина в том, что всем 
очень не хватало в то время чего-то 
по-настоящему светлого, объединяю-
щего. Ведь «Знамя Победы на вершине 
Бештау» – это великолепная возмож-
ность выразить свою гордость родной 
страной, уважение и почтение к под-
вигу, который совершили наши деды и 
прадеды, это ощущение особой сопри-
частности к истории России, потому что 
нет ни одной семьи, ни одного человека, 
которого так или иначе не коснулась бы 
Великая Отечественная война – начиная 
от самих ветеранов, участников событий 
тех страшных и судьбоносных четырех 
лет и заканчивая их детьми, внуками 
и правнуками. А самое главное – акция 
«Знамя Победы на вершине Бештау» 
стала символом гражданского и духов-
ного единства.
Одним словом, на следующий год мы 

уже подготовились к акции основатель-
но. Первое наше восхождение вызвало 
не только одобрение, но и массу крити-
ки: многие говорили, что после восхож-
дения на Бештау осталось много мусо-
ра. Хотя это и не так – мы все тщательно 
убрали за собой, – спорить мы не стали, 
а прямо перед мероприятием «Знамя 
Победы на вершине Бештау» провели 
очередную акцию «Родники России»: 
расчистили и облагородили поляну у 
подножия горы, а после восхождения 
вынесли с Бештау большое количество 
мусора, которое копилось там десяти-
летиями.
С тех пор акции «Знамя Победы на вер-
шине Бештау» и «Родники России» тес-
но взаимосвязаны, и хочу вам сказать, 
что после восхождения в этом году, 
в котором участвовало более восьми 
тысяч человек, мусора практически не 
было – за шесть лет мы не только полно-
стью очистили гору, но и научили людей 
ответственности.
Хотелось сделать что-то по-настоящему 
яркое, запоминающееся. И мне пришла 
идея о том, чтобы в память о каждом, 
кто не дожил до дня Великой Победы, 
повязать на вершине Бештау свою на-
грудную георгиевскую ленту. Второй 
раз в акции участвовало около двух 
тысяч человек, и две тысячи ленточек 
остались на вершине, словно сказанные 
каждым в адрес наших воинов слова: 
«Я помню! Я горжусь!».

– Акция стала набирать популяр-
ность, но удивительно, что она не 
превратилась в просто привычный 
ежегодный предпраздничный «атри-
бут» – наоборот, все с еще большим 
нетерпением и радостью готовятся 
к ней. Как Вы можете это объяснить?
– Перед тем, как проводить акцию в тре-
тий раз, пришло понимание, что люди 
постоянно ждут от нас нового, еще бо-
лее интересного. Полевая кухня на по-
ляне, небольшой праздничный концерт 
и приветственный митинг стали уже не-
отъемлемыми элементами события, но 
впереди семидесятая годовщина Вели-
кой Победы, и хотелось отметить ее по-
особенному.
И мы решились на беспрецедентный 
шаг – развернуть на Бештау семидеся-
тиметровую георгиевскую ленту. Надо 
сказать, что дело это непростое, учиты-

вая и гористый рельеф, и сильный ветер, 
и саму величину полотна, более 200 кв. 
м. Мы сделали это, и над Бештау раз-
вернулся яркий символ народной памя-
ти!
А в этом году акция «Знамя Победы на 
вершине Бештау» стала поистине гран-
диозной… Люди целыми колоннами 
поднимались вверх и такими же колон-
нами спускались вниз. Даже пробки об-
разовывались… Представляете? Пробки 
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– Патриотическому вос-
питанию ставропольской 
молодежи уделяется 
очень много внимания, 
и оно не ограничивает-
ся только празднова-
нием памятных исто-
рических дат или уча-
стием в акциях, к ним 

приуроченным. Подрастающее поко-
ление Ставрополя постоянно погруже-
но в атмосферу уважения и почитания 
своей Родины и ее героев.
Победа в Великой Отечественной во-
йне – подвиг, который совершил весь 
многонациональный народ нашей стра-
ны, и память об этом – великое насле-
дие, объединяющее начало, так не-
обходимое всем нам в это трудное 
время.
Когда Игорь Олегович Николаев обра-
тился в администрацию нашего города 
с предложением участвовать в акции 
«Знамя Победы на вершине горы Беш-
тау», мы поддержали эту идею. Став-
ропольские школьники откликнулись 
на призыв принять участие в акции, и 
теперь точную копию знамени, разве-
вавшегося над Рейхстагом, на вершину 
возносят те, кому выпала честь быть 
правнуками победителей.
То, что Игорь Олегович таким образом 
прививает молодежи дух патриотизма, 
воспитывая чувство гордости за свою 
страну, свидетельствует о его неравно-
душии к будущему России!

АНДРЕЙ ХАСАНОВИЧ ДЖАТДОЕВ, 
ГЛАВА ГОРОДА СТАВРОПОЛЯ:

– То, что 6 мая 2017 года 
Знамя Победы на самую 
высокую точку Ставро-
польского края по 
инициативе Игоря 
Николаева и оргкомитета 
акции «Знамя Победы 
на вершине горы 
Бештау» поднимут 

кадеты Следственного комитета Российской 
Федерации, которые обучаются в нашей 
гимназии, стало для нас большой честью.
Акция уже имеет немалый резонанс и 
давно переросла масштабы края: поднять 
Знамя Победы на самую высокую гору 
Ставрополья приезжают люди со всей 
страны. Наши ребята – пример того, как 
молодое поколение, воспитанное в 
традициях патриотизма и любви к Родине, 
чтит память героев, победивших в этой 
страшной войне. В этом году акция 
получила свое логическое продолжение 
– «Правнуки Победы», цель которого – 
научить молодежь пониманию простой, 
но очень важной истины: без прошлого 
нет будущего.
С трепетом и воодушевлением четверо 
наших кадетов – Денис Мулявко, Алина 
Малахова, Илья Кононов и Михаил 
Колесниченко – несли Знамя Победы к 
вершине Бештау. Они буквально на 
одном дыхании преодолели путь, 
непростой даже для взрослого 
тренированного человека. Мне как 
директору гимназии, ученики которой 
были удостоены такой чести, были 
вдвойне приятны слова Игоря Николаева 
о том, что традиция восхождения и 
поднятия Знамени на вершину Бештау 
в надежных руках. Каждый из четырех 
знаменосцев был награжден лично 
Игорем Олеговичем благодарственными 
письмами, удостоверениями и медалями 
участника восхождения.
Мы в первый раз по приглашению Игоря 
Олеговича приняли участие в акции 
«Знамя Победы на вершине горы Бештау», 
но не сомневаемся в том, что это станет 
доброй традицией для нашей гимназии!

АЛЕКСАНДРА ВЛАДИМИРОВНА БУДЯК, 
ДИРЕКТОР ГИМНАЗИИ №24 ГОРОДА 

СТАВРОПОЛЯ ИМЕНИ ГЕНЕРАЛ-ЛЕЙ-
ТЕНАНТА ЮСТИЦИИ М.Г. ЯДРОВА:

20112011
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а стало… И я понял, что пора и мне пере-
давать знамя – так сказать, из рук внука 
в руки правнука.
Возник закономерный вопрос: кто те-
перь должен поднимать Знамя Победы 
на вершину? Конечно, можно было вы-
брать кого-то достойного из местных 
ребят. Но широта акции заставила нас 
по-другому взглянуть на ее значение. 
Став поистине народной, она объеди-
нила не только жителей Кавминвод, 
но и всего края, граждан всего нашего 
полиэтничного и многонационального 
государства.
Посоветовавшись с коллегами, приня-
ли решение, что первыми правнуками 
Победы, удостоенными чести принять 
Знамя Победы и поднять его на Беш-
тау, станут кадеты профильных классов 
Следственного комитета России став-
ропольской гимназии имени генерала 
М.Г. Ядрова – лучшие из лучших, по-
бедители военно-патриотических кон-
курсов всероссийского и регионального 
уровней, отличники учебы и обладате-
ли золотых значков ГТО. В следующем 
году такая возможность представит-
ся ребятам из других городов нашего 
края.

– Игорь Олегович, с какими чувствами 
Вы передавали Знамя Победы новому 
поколению?
– Было беспокойство… Ведь дети 
есть дети, а путь им предстоял не-
простой. Был готов в случае чего и 
руку протянуть, и поддержать, и сам 
взять знамя и нести его до конца. Но 
ребята молодцы! Удивили! Четверо 
крепких, целеустремленных, спор-
тивных – три мальчика и одна девоч-
ка. Мне даже казалось, что если бы 
им дали такую команду, то они бук-
вально взбежали бы на вершину! А 
если бы вы видели, с каким трепетом 
они несли стяг!.. Я горд тем, что нам 
удалось воспитать настоящих патри-
отов, что в стране происходит пере-
рождение, переоценка ценностей, что 
у наших детей формируется крепкий 
стержень, настоящее патриотиче-
ское мировоззрение, что Родина –  

для них не пустое слово… Если наши 
дети – наше будущее, то я за него спо-
коен! И если в этом есть и моя заслу-
га, то считаю, что я не зря живу. 

в лесу! Вот вам и ответ на вопрос о том, 
как народ относится к истории своей 
страны… Когда мы поднимаемся на вер-
шину, то проводим митинг, на котором 
может выступить любой, кому есть что 
сказать. Нет никаких протоколов, ника-
ких списков – хочешь делиться чувства-
ми? Делись!
Люди приходят целыми семьями – дети, 
родители, бабушки и дедушки. Но глав-
ные гости этого грандиозного ежегод-
ного события – это, конечно же, ветера-
ны. Вы себе не представляете, с каким 
удовольствием, с какой радостью они 
принимают в нем участие. Пока мы со-
вершаем восхождение, они ожидают 
нас внизу, на поляне, где на свежем лес-
ном воздухе прекрасно проводят время 
за общением друг с другом под отзвуки 
военных песен… 
Нас много раз пытались переориенти-
ровать на более официозную манеру 
проведения акции – предлагали нам и 
огромные залы, и уютные кабинеты, и 
стартовать из центра города или с вок-
зала. Но зачем? Для чего жертвовать 
своеобразной камерностью и душев-
ностью ради ненужного пафоса? Сами 
подумайте: поляна у Бештау стала для 
наших ветеранов почти единственной 
возможностью вырваться из своих че-
тырех стен, побыть среди народа. А в 
преддверии Дня Победы это для них во 
сто крат радостнее.

– В этом году акция получила второе 
имя – «Правнуки Победы». С чем это 
связано?
– Безусловно, главная цель акции – вос-
питание высокого духа патриотизма и 
гордости за свое Отечество. Она уже 
вышла за пределы нашего региона и 
приобрела федеральные масштабы. 
Шесть лет назад, в самом начале на-
шего пути, Знамя Победы мне вручил 
Василий Александрович Комаров – 
наш, железноводский ветеран Великой  
Отечественной войны, дошедший до 
Берлина, штурмовавший Рейхстаг. Это 
символизировало взаимосвязь и па-
мять поколений. К сожалению, совсем 
недавно Василия Александровича не 

20172017

P.S.: ссылка на фильм «Правнуки Победы»  
в YouTube:  
https://www.youtube.com/watch?v=nywn2o-YNdY
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– «Знамя Победы на 
вершине горы Бештау» 
– акция народная, 
искренняя. Здесь нет 
места каким-то 
разнарядкам или 
обязаловкам – люди 
приходят целыми 

семьями, если хотите, поколениями: рука 
об руку по горной тропе поднимаются 
отцы и дети, деды и внуки. Это и есть 
истинный патриотизм, не чиновничий, 
не записной.
Когда смотришь с высоты Бештау на 
огромную георгиевскую ленту, развернутую 
сотнями рук, то от ощущения 
сопричастности ко Дню Великого Подвига 
бегут мурашки... В этот момент понимаешь, 
что гордость за победу русского народа 
настоящая, и радость за людей, которые 
пришли по совести и от души, настоящая, 
и праздник со слезами на глазах настоящий. 
А спасибо за это нужно сказать Игорю 
Николаеву.

АРТУР ЛЕОНИДОВИЧ НАСОНОВ,  
ДЕПУТАТ ДУМЫ СТАВРОПОЛЬ-

СКОГО КРАЯ, ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КОМИТЕТА ДУМЫ 

СТАВРОПОЛЬСКОГО КРАЯ ПО 
СОЦИАЛЬНОЙ И МОЛОДЕЖНОЙ 

ПОЛИТИКЕ, ОБРАЗОВАНИЮ, НАУКЕ 
КУЛЬТУРЕ И СРЕДСТВАМ МАССО-
ВОЙ ИНФОРМАЦИИ; ЧЛЕН КОМИ-
ТЕТА ДУМЫ СТАВРОПОЛЬСКОГО 

КРАЯ ПО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВУ, 
ГОСУДАРСТВЕННОМУ  

СТРОИТЕЛЬСТВУ И МЕСТНОМУ 
САМОУПРАВЛЕНИЮ:
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FLOWER LAB: когда чувства можно обнять!
г. Ставрополь, ул. Морозова, 96, тел.: +7(962) 400-22-27    labflower_stavropol

Осень – золотая пора, позволяющая насладиться буйством красок, богатством ароматов, изобилием 
даров природы. Поэтому букеты и композиции из осенних цветов, ягод и плодов от FLOWER LAB украсят 

любой интерьер и станут прекрасным подарком близкому человеку.

Цветочная мастерская FLOWER LAB

Встречайте бархатный сезон с  FLOWER LAB!

Ирина 
Александровна

ШУЛЬГИНА,
агент по ипотечному 

кредитованию 
АН «РБР»

www.rbr-info.ru

Ипотека выгоднее, 
недвижимость  
еще быстрее!

Агентство недвижимости «РБР» предоставляет бесплатный сервис 
по оформлению заявок на рассмотрение ипотечного кредита в офисах 
компании. Это великолепная возможность сэкономить время на походах 
и очередях в банках для клиентов, желающих приобрести недвижимость 
в городе Ставрополе.

ул. Пирогова, 42/1 (2 этаж), оф. № 24 
тел./факс: 8(8652) 72-45-05

ул. Ленина, 125
тел.: 8(8652) 94-01-21 

В новый  
учебный год  

с London Express
Лингвистические школы London Express поздравляют школьников и сту-
дентов с началом нового учебного года. Приглашаем Вас изучать и совер-
шенствовать английский язык с нами. Мы постарались создать комфорт-
ную обстановку для изучения английского языка. Наши преподаватели 
найдут подход к каждому студенту, администраторы школ с удовольстви-
ем расскажут Вам обо всех наших курсах и системах обучения. Занятия 
в  London  Express  проходят весело и интересно! Наши школы советуют 
друзьям.
г. Cтаврополь, пр-т Юности, д. 9а, тел.: +7-(9682)-67-07-08
г. Ставрополь, ул. Тухачевского, д. 12в, тел.: +7–(961)–467–71–71
www.london-express.ru
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ул. Пирогова, 42/1
ул. Ленина,125

ГУДЗЬ  
АНАСТАСИЯ 
ПЕТРОВНА
Квартиры, вторичный 
рынок. Консультация 

по ипотеке. 

ЖИВОТОВСКАЯ 
ЛАРИСА 
ВАСИЛЬЕВНА
Квартиры, вторичный  
рынок. Консультация  

по ипотеке.

ЭСКЕРОВ 
АРСЕН  
ЭСКЕРОВИЧ
Квартиры, вторичный  

рынок. Консультация  
по ипотеке.

ФИЛЬБЕРТ  
НАТАЛЬЯ  
ВАСИЛЬЕВНА
Отдел аренды.

БЕЛОГОРЦЕВА 
СВЕТЛАНА 
ЮРЬЕВНА

Отдел аренды.

МАРЬИН  
СЕРГЕЙ 
РУДОЛЬФОВИЧ
Отдел продаж. 
Консультация  
по ипотеке.

ГВОЗДЕНКО 
ТАТЬЯНА 
АЛЕКСАНДРОВНА
Отдел продаж. 
Консультация  
по ипотеке.

ОРЛОВА  
СВЕТЛАНА 
АНАТОЛЬЕВНА
Отдел продаж. 
Консультация  
по ипотеке.

ПАК  
ВИКТОРИЯ  
АНДРЕЕВНА
Отдел продаж. 
Консультация  
по ипотеке.

ИЩЕНКО 
МАРИНА 
СЕРГЕЕВНА
Отдел аренды.

лучших специалистов месяца  
агентства недвижимости «РБР»

подробности по телефону или на сайте

www.rbr- info .ru

8(8652)72-45-05
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Предоставленное финансирование 
было направлено предприятиями на 
инвестиционные цели (приобрете-
ние сельхозтехники, строительство 
и реконструкцию объектов сельско-
хозяйственной инфраструктуры) –  
49,6%, и на финансирование текущей 
деятельности компаний – 50,4%. 
Александр Дыренко, руководитель 

корпоративного филиала ВТБ в 
СКФО, отметил: «В начале года всту-
пил в силу новый порядок субси-
дирования кредитов для агропред-
приятий. Это нововведение вызвало 
большой интерес у компаний этой 
отрасли в регионе. Многие предпри-
ятия агропромышленного комплек-
са, ранее не пользовавшиеся госу-

дарственной поддержкой, изменили 
свою позицию. Компании пересмо-
трели также свои подходы к вопросу 
обновления основных фондов. Фи-
нансирование по ставке до 5% годо-
вых позволило компаниям привлечь 
кредитные ресурсы на расширение 
и модернизацию своих производ-
ственных мощностей». 

Миллиард для АПК  
в рамках господдержки 

Корпоративный филиал ВТБ в СКФО в рамках реализации с Министерством 
сельского хозяйства РФ совместной программы льготного кредитования предприятий 

АПК за 6 месяцев 2017 года подписал 10 кредитных соглашений с представителями 
аграрной отрасли региона на общую сумму более 1,3 млрд рублей, из которых уже 

выдано кредитов на сумму порядка 1 млрд рублей.

деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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г. Ставрополь, ул. Мира, 345
+7(8652) 24 88 24
+7 988 111 88 24 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: круглосуточно

г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 75а, ТЦ "КоSмос" 
(у входа с ул. Доваторцев к магазину "Лента")
+ 7 968 268 06 81 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: с 08:00 до 24:00

г. Ставрополь, ул. Пушкина, 3
+7(8652) 35 00 00
+7 962 453 06 31 (WhatsApp/Viber)
Режим работы: круглосуточно

ТЕЛЕФОН ДЛЯ ЗАКАЗА +7 962 453 06 31

Все самое интересное смотри в Instagram

МАГАЗИНЫ СВЕЖИХ ЦВЕТОВ ПОЛНОГО ЦИКЛА: 
НА НАШИ ВИТРИНЫ – ИЗ НАШИХ ТЕПЛИЦ

ВСЕГДА УДИВИТЕЛЬНЫЙ ВЫБОР ЦВЕТОВ В НАЛИЧИИ

 @elita_flowers

Локация – теплицы "Elita flowers", фотограф – Марина Миронова
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Банк «Возрождение» приступил 
к эмиссии карт национальной 
платежной системы в числе 
первых, в мае 2016 года. В 
апреле того же года все банко-
маты «Возрождения» прошли 
соответствующее переосна-
щение и были адаптированы 
для работы с новыми картами. 
Главная особенность карты 
«Мир» – независимость от 
внешних факторов и решений, 
принимаемых международны-
ми платежными системами, 
ее невозможно заблокировать 
извне. При этом она обладает 
всем необходимым функциона-
лом и полностью соответствует 
российским и международным 
стандартам безопасности. На 
карте присутствует российский 
чип, защищающий копирование 
карты, а также технология для 
безопасной оплаты в интернете 
MirAccept.
В рамках зарплатных проектов 
банк «Возрождение» предлагает 
оформление и обслуживание 
карты бесплатно. На долю таких 
клиентов приходится порядка 
85% эмитированных Банком 
карт. «В силу специфики банка 
нашими крупнейшими зарплат-

Банк «Возрождение» выпустил 
пятидесятитысячную 

карту «Мир»
Держателем юбилейной карты национальной платежной системы «Мир» стала 

Людмила Степаненко – главный бухгалтер Комитета образования администрации Ставрополя.  
Карту, а также памятные подарки от платежной системы «Мир» и Банка, Людмиле Степаненко  
вручила управляющий Ставропольским филиалом банка «Возрождение» Надежда Себелева.
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ными проектами являются пре-
имущественно компании 
и предприятия сферы здра-
воохранения, образования, 
городские и районные админи-
страции, – рассказала Надежда 
Себелева, – нужно отметить, 
что наши клиенты реагируют на 
новинку довольно позитивно, 
чему во многом способствует 
активная поддержка новой 
платежной системы со стороны 
государства».
«Благодаря развитой филиаль-
ной сети банка «Возрождение» 
десятки тысяч россиян полу-
чают доступ к качественным 
финансовым услугам,– говорит 
коммерческий директор  
ОА «НСПК» Сергей Радчен-
ков. – Держатели карт «Мир» 
в Ставропольском крае все 
более активно используют на-
циональную карту для оплаты 
товаров и услуг. Например, в 
июне зарегистрировано более  
65 тысяч транзакций через 
кассы магазинов, кафе и дру-
гих торгово-сервисных пред-
приятий региона. Это на треть 
больше, чем в мае, и в три раза 
больше, чем в апреле.
Наибольшей популярностью 

карты «Мир» пользуются у кли-
ентов в Ставрополе, Волгограде, 
а также городах Московской 
области. На долю этих регионов 
приходится порядка 90% вы-
данных Банком карт. В планах 
«Возрождения» в 2017 году 
довести эмиссию карт «Мир» до 
100 тысяч штук.

Платежная система «Мир» – рос-
сийская национальная платеж-
ная система. В декабре 2015 года 
выпущены первые карты «Мир». 
На сегодняшний день участ-
никами платежной системы 
«Мир» стали 388 банков, более 
90 приступили к выпуску карт 
«Мир» и свыше 240 подключили 
свои устройства (банкоматы и 
терминалы) к их приему.
На 04.07.2017 выпущено более 
10 миллионов карт «Мир».
Планируется, что карта «Мир» 
получит максимальное распро-
странение в России, также пред-
усматривается выход карты за 
рубеж за счет ко-бейджинговых 
программ с международными пла-
тежными системами. Уже выпу-
скаются карты «Мир»-Maestro и 
«Мир»-JCB, подписано соглашение 
о выпуске ко-бейджинговых карт 
«Мир»-AmEx.
Оператором национальной 
платежной системы «Мир» явля-
ется акционерное общество «На-
циональная система платежных 
карт» (НСПК). Задачи 
НСПК – обеспечение беспере-
бойности операций по картам 
международных платежных 
систем на территории России, 
построение и развитие россий-
ской системы платежных карт. 
Внутрироссийские операции по 
картам всех платежных систем, 
в том числе международных, 
осуществляются через процес-
синг операционного платежного 
и клирингового центра НСПК 
(ОПКЦ НСПК).

Официальный сайт ПС «Мир» 
http://mironline.ru/
Официальный сайт АО «НСПК» 
http://www.nspk.ru/

Банк «Возрождение» (ПАО) –  
персональный банк для корпо-
ративных и частных клиентов. 
По данным Банка России, вхо-
дит в ТОП-30 крупнейших рос-
сийских банков. Банк является 
лауреатом Национальной бан-
ковской премии-2016 за вклад 
в развитие экономики Москов-
ской области, лауреатом премии 
«Финансовая элита России» 
как «Лучший ипотечный банк 
2015 года», стабильно входит в 
топ-10 банков по объему выдачи 
ипотечных кредитов на первич-
ном рынке и ТОП-10 по темпам 
прироста выданных жилищных 
кредитов. За высокие резуль-
таты в развитии ипотеки на 
первичном рынке недвижимо-
сти банк награжден дипломом 
«Эксперт РА». С 2015 года банк 
«Возрождение» входит в группу 
Промсвязькапитал. Филиальная 
сеть насчитывает 121 офис и 
более 2000 банкоматов, включая 
банкоматы партнеров. Банк 
обслуживает 1,3 млн 
частных лиц и более 42 тыс. 
счетов корпоративных клиен-
тов, предлагая широкий спектр 
услуг, который включает прием 
вкладов, расчетные операции, 
зарплатные проекты, кредитова-
ние юридических и физических 
лиц, в том числе предоставление 
ипотечных кредитов, обслужи-
вание банковских карт.

г. Ставрополь,
 пр-т К. Маркса, 3/1 А
тел. (8652) 28-22-22
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В командировку с комфортом!
Если вопрос «Куда вы едете?» уже решен, осталось определиться с тем, где именно 

вы остановитесь. Пункт назначения вашей поездки Ставрополь? 
Тогда гостиничный комплекс «Октябрьский» станет правильным выбором и для тех, 

кто приехал в командировку. 

Не будем голословными и приведем шесть аргументов «за», с которыми сложно поспорить:

К вашим услугам 87 комфортных номеров, оснащенных всем необходимым, в том числе кондиционерами
Доступ к аэропорту за считанные минуты и без пробок

Бесплатные завтраки и разнообразное меню в формате «шведский стол»
Удобные парковочные места для тех, кто приезжает на личном транспорте

Чистота и внимательный персонал
Приятные цены
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деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ

– Юрий Борисович, поделитесь сове-
том, какие финансовые решения на 
бирже подходят для консервативных 
инвесторов – тех, кто привык хранить 
деньги на банковских вкладах, но не 
удовлетворен текущей доходностью?
– Первое, что приходит на ум, – это об-
лигации. Это долговые ценные бумаги, 
которые выпускаются эмитентом (на-
пример, компанией), для привлечения 
денег на определенные цели. Покупая 
облигации, вы даете в долг эмитенту. В 
назначенный день, называемый датой 
погашения, заемщик обязан вернуть вам 
деньги с оговоренными процентами, ко-
торые и будут вашей прибылью. 
По доходности облигации бывают дис-
контными и купонными. В первом слу-
чае бумага продается сопределенной 
скидкой. Например, номинальная стои-
мость облигации – 100 рублей, однако-
вы купили ее за 90 рублей. То есть, при 
погашении бумаги ваш доход составит 
10 рублей. Если облигация купонная, 
то эмитент обязуется выплачивать про-
центы. Процент выплат всегда берется 
от номинальной стоимости бумаги. До-
пустим, если облигация имеет ставку ку-
пона 10% при номинале 100 рублей, то вы 
будете получать 10 рублей в год за одну 
облигацию. Прибыль в виде накоплен-
ного купонного дохода рассчитывается 
ежедневно. И если вы, допустим, про-
даете облигации до очередной выплаты 
купона, вы получите часть процентов, 
накопленную за период вашего владения 
ценной бумагой (с предыдущей даты вы-
платы). 
Выпускать облигации могут разные эми-
тенты. Например, если размещение про-
водит государство, такие бумаги называ-
ются облигациями федерального займа 
(ОФЗ) – они считаются самыми надежны-
ми. Облигации могут выпускать и субъ-

На бирже каждый 
может достичь своих 

финансовых целей
Ставки по вкладам с каждым годом снижаются, делая данный способ сбережений 

все менее привлекательным1. На этом фоне все больше россиян интересуются 
вложением денег в биржевые финансовые инструменты. Директор официального 
представителя АО «Открытие Брокер» в Ставрополе Юрий Косторный рассказал 
о возможностях финансовых рынков и способах вложения средств, позволяющих 

достичь поставленных инвестиционных целей людям с различным уровнем 
капитала и готовностью к риску.

екты Российской Федерации – к примеру, 
Ставропольский край. К привлечению 
денег через размещение облигаций неред-
ко прибегают и компании. Их облигации 
разнятся по соотношению риска и доход-
ности – все зависит от надежности и дина-
мики развития компании.

– То есть для консервативных инвесто-
ров имеет смысл выбирать выпуски об-
лигаций, размещенных государством и 
крупным бизнесом? 
– Совершенно верно. Остальные эмис-
сии требуют более глубокого понима-
ния конъюнктуры долгового рынка, что 
подойдет скорее профессиональным 
трейдрам.

– А что можно сказать про доходность 
облигаций?
– Логично, что чем надежнее эмитент, 
тем ниже доходность его облигаций, и 
наоборот. Покупка ОФЗ и муниципаль-
ных облигаций сопоставима по доходно-
сти2 со вкладами3. Значительным плюсом 
при покупке таких облигаций является 
то, что купонный доход по ним не облага-
ется НДФЛ в отличие от корпоративных 
выпусков.

– Чем еще, помимо облигаций, может 
быть интересна биржа?
– Практически каждый из нас покупает 
валюту для различных целей – сбереже-
ний, поездок, различных расчетов. Так 
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Официальный представитель 
АО «Открытие Брокер»  

в Ставрополе
Tел.: 8 (8652) 22-52-92

Моб.: +7 (918) 757-70-99
skype: open_stv

Ставрополь,
пер. Крупской, 24

 email: Kostorniy@open.ru
сайт: www.open-broker.ru

Сайты раскрытия информации:
www.disclosure.ru

e-disclosure.azipi.ruН
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деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ

вот, покупать валюту логичнее всего 
на бирже, ведь именно здесь банки со-
вершают львиную долю конвертаций. 
Припокупке валюты на бирже вы опла-
чиваете только биржевую комиссию и 
комиссию брокера – как правило, речь 
идет о копейках или долях копеек, тогда 
как в обменниках эта разница заметно 
выше.

– А что необходимо для того, чтобы по-
купать облигации и обменивать валюту 
на бирже?
– Для этого нужно открыть счет у бро-
кера – лицензированной компании, ока-
зывающей услуги доступа на рынок. При 
выборе брокера, как и при выборе бан-
ка, я рекомендую в первую очередь оце-
нивать надежность и известность ком-
пании. Например, «Открытие Брокер» 
входит в состав крупнейшей частной 
финансовой группы  «Открытие»4. За 21 
год работы на рынке мы завоевали при-
знание профессионального сообщества и 
инвесторов, а наша высокая надежность 
ежегодно подтверждается Националь-
ным Рейтинговым Агентством5. Кстати, 
мы неоднократностановились призера-
ми6 престижных премий. Многолетний 
опыт и масштаб компании позволяют 
нам предоставлять полный спектр бро-
керских услуг, аналитику высочайшего 
качества, гибкие тарифные планы и вы-
сокотехнологичные сервисы. 

– Тем не менее, далеко не все готовы не-
сти деньги брокерам, поскольку не уме-
ют торговать и боятся все потерять на 
бирже. Как их убедить в том, что инве-
стиции – это важно и нужно?
– Торопиться не надо. Для начала, как 
и в любом деле, необходимо пройти об-
учение и получить необходимый прак-
тический опыт. Я рекомендую посетить 
портал Opentrainer.ru и посмотреть 
наши многочисленные вебинары7, по-
священные теме инвестирования. И 
уже получив необходимую базу знаний, 
можно попрактиковаться в торговле на 
самых популярных площадках Москов-
ской биржи и приноровиться к програм-
мам для трейдинга. На каждый учебный 
счет в «Открытие Брокер» начисляется  
100 000 виртуальных рублей – этой сум-
мы вполне достаточно для получения 
опыта торговли и понимания специфики 
каждого рынка. Само собой, даже в слу-
чае неудач риск потери денег равен нулю. 
Однако хочу отметить один момент. В 
любом деле нужна практика. Вы можете 
много лет изучать иностранный язык, 
без ошибок выполнять тысячи заданий и 
запоминать сотни слов, но без разговор-
ной практики ваше обучение будет бес-
смысленным. Еще один показательный 
пример – курсы вождения. Вы можете 
знать теорию, безукоризненно водить 
в симуляторе, но без практики в городе 
вы не сможете сдать экзамен и получить 

права. То же самое и в торговле на бирже. 
Торговля на реальном брокерском счете 
гораздо эффективнее с точки зрения по-
лучения практического опыта и форми-
рованияуспешной торговой стратегии. 
Ограничений по минимальной сумме 
нет, но мы рекомендуем инвестировать 
от 50 000 рублей, чтобы оптимизировать 
комиссионные издержки.

– Предположим, инвестор хочет от-
крыть счет в «Открытие Брокер», но 
совсем не имеет времени на торговлю, 
либо пока не готов принимать само-
стоятельные решения. Что вы можете 
предложить в таком случае?
– Разумеется, у нас есть интересные 
предложения для таких клиентов. Пре-
жде всего, это тарифный план «Ваш фи-
нансовый аналитик». Наши аналитики 
ежедневно отслеживают ситуацию на 
рынке, ищут интересные инвестидеи и 
своевременно рассылают их клиентам 
по электронной почте и SMS. Инвестор 
принимает решение, какие идеи реали-
зовать, а какие – оставить без внимания. 
Замечу, что при торговле на финансовых 
рынках есть понятие риска, однако по 
итогам I полугодия 2017 года 76% предло-
женных компанией «Открытие Брокер» 
инвестидей оказались доходными8. Это 
очень хороший результат.
Для тех, кто хочет получать не отдельные 
инвестиционные идеи, а использовать 
комплексные решения, мы предлагаем 
тарифный план «Модельный портфель». 
С ним наши клиенты получают инвест 
идеи по составу портфеля из акций, ко-
торый можно легко сформировать в два 
клика в личном кабинете клиента. На-
пример, за три с небольшим года порт-
фель «Доходный» принес 133,3%9.
Таким образом, с помощью компании 
«Открытие Брокер» жители юга Рос-
сии могут инвестировать в надежные и 
потенциально прибыльные биржевые 
инструменты и обменивать валюту по 
биржевому курсу. Перед выбором сер-
виса я бы порекомендовал проконсуль-

тироваться со специалистом. Для этого 
вы можете обратиться в наш офис по  
адресу: пер. Крупской, д. 24, или позво-
нив по телефону 22-52-92.

1 http://www.cbr.ru/statistics/b_sector/deposits_17.xlsx; http://

www.cbr.ru/statistics/b_sector/deposits_16.xlsx
2 http://www.moex.com/ru/index/RUGBITR3Y
3 http://www.cbr.ru/statistics/b_sector/deposits_30_17.xlsx
4 По данным «Открытие Холдинг» http://openholding.ru/ru/

company/about/
5 Максимальный рейтинг надежности компании на уровне 

«ААА» подтвержден Национальным рейтинговым агент-

ством 29 мая 2017 года (присвоен 29.01.2010 г.):  http://www.

ra-national.ru/ru/press_release/54492/440938
6 Рейтинги присвоены ОАО «Брокерский дом «Открытие» 

(ОАО «Брокерский дом «Открытие» – прежнее наименование 

АО «Открытие Брокер»), ФК «Открытие» в конкурсе «Элита 

фондового рынка» в номинации «Компания валютного рын-

ка» в 2013, 2014, 2016 гг.; в номинации «Компания срочного 

рынка» в 2008, 2010, 2011, 2012, 2013гг.:http://www.naufor.ru/

tree.elite.asp?n=5643
8 Статистика по инвестиционным идеям за первое полу-

годие 2017 года предоставлена по данным аналитического 

отчета отдела анализа рынков АО «Открытие Брокер»
9 Изменение динамики стоимости портфеля 133,3% по-

модельному портфелю «Доходный» указано за период с 

03.09.2013 по 30.07.2017 по ценам закрытия торгов. Более 

подробная информация на сайте https://open-broker.ru в 

разделе «Модельные портфели».
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Ярослав Липатов: 
«Мы работаем,  

чтобы вы отдыхали!»
Амбициозный проект, масштаба которого хватило 
сразу на несколько глобальных направлений – бизнес, 
обучение и продуманный отдых – стартовал в Ессентуках 
21 июля. В течение двух дней на территории санатория 
«Источник» проходили обучающие мастер-классы, 
конференции, форсайт-сессии, объединенные общей целью 
и символичным названием «Отдыхаем дома». Динамика 
событий этих двух дней подтвердила, что возможности и 
ресурсы нашего региона, действительно, не ограничены.

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

На открытии программы мероприя-
тий Ярослав Липатов – Председатель 
Ставропольского регионального отде-
ления Общероссийской общественной 
организации «Ассоциация Молодых 

Предпринимателей», организатор экс-
позиций, посвященных санаторно-ку-
рортному и туристическо-развлека-
тельному кластерам СКФО – отметил, 
что желание двигаться к намеченным 
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а целям новыми путями дает тот резерв 
роста, который станет надежным зало-
гом успешного будущего.
Участники проекта поддержали эту 
идею, презентовав свой, нестандарт-
ный, подход в планировании бизнеса и 
расстановке акцентов его успешности. 
Здесь же, на бизнес-площадке, состоя-
лось знакомство как с потенциальными 
партнерами, так и с добросовестными 
конкурентами, также не отказываю-
щимися от диалога. Взаимный интерес 
представителей разных сфер деятель-
ности создал именно ту самую атмос-

феру, в которой возникают жизнеспо-
собные решения актуальных вопросов.
– Главное в этом мероприятии – серьез-
ная коммуникационная площадка. В 
процессе общения, обмена опытом и 
идеями рождаются свежие мысли, но-
вые планы, созревают проекты, – по-
делился своим мнением Кирилл Алек-
сандрович Кузьмин, уполномоченный 
по защите прав предпринимателей в 
Ставропольском крае. – Команда, ко-
торую возглавляет Ярослав Липатов, 
действительно справляется с постав-

ленными целями. И если таких целеу-
стремленных молодых людей в нашем 
крае будет больше, то шансы на хоро-
шее динамичное будущее у нас значи-
тельно увеличатся.
Значимость выставки, продемонстри-
ровавшей развитие инфраструктуры и 
сервиса санаториев и курортов Север-
ного Кавказа, была отмечена и Мини-
стерством образования и молодежной 

политики Ставропольского края.
– Поддержка развития туризма на на-
ших курортах – задача более чем ак-
туальная. И проект «Отдыхаем дома», 
ставший пилотным в этом направле-
нии, внес свою лепту в реализацию го-
сударственной молодежной политики 
по популяризации внутреннего туриз-
ма, – прокомментировал заместитель 
министра, начальник отдела молодеж-
ной политики Министерства образо-
вания и молодежной политики Став-
ропольского края Дмитрий Сергеевич 
Донецкий. – Далеко не все прогнози-
ровали успех этой идеи, но она доказа-
ла свою состоятельность. И если такие 

проекты тиражировать в будущем, они 
способны набирать обороты и привле-
кать все больше внимания как со сто-
роны молодых людей, так и взрослого 
поколения.
Продуктивная работа двух дней не ис-
ключала приятных сюрпризов, связан-
ных с отличным отдыхом и интересным 
времяпрепровождением. Столичный 
гость, не игнорирующий свои ставро-
польские корни – Димосс Саранча –  
выпустил новый альбом специально 
к этому мероприятию и, конечно, по-
дарил концерт своим многочисленным 
поклонникам. Публике создавал на-
строение известный ведущий Влади-
мир Квасница – победитель XX Юби-
лейного Международного фестиваля 
«Славянский базар» в Витебске.
Провести мероприятие на высшем 
уровне помогли партнеры и спонсоры 
проекта.  Особое содействие оказало 
Министерство образования и молодеж-
ной политики Ставропольского края, а 
также Федеральное агентство по делам 
молодежи, Фонд поддержки предпри-
нимательства в Ставропольском крае 
и известный на всю страну санаторий 
«Пятигорский нарзан».

деловое предложение
СОБЫТИЕ
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текст СТАНИСЛАВА МАСЛАКОВА

Справимся сами!
Вначале появился Интернет, потом – социальные сети, потом – автономные 
устройства, а еще краудфандинг, биткоины и куча других вещей с непонятными 
названиями, которые объединяет ровным счетом одно: они понемногу уменьшают 
роль разного рода начальств и властей в нашей с вами жизни. Без народных 
волнений и политических пертурбаций на наших глазах совершается подлинная 
революция техноанархии. Вот о ней мы сегодня и поговорим.

КТО САМЫЙ СИЛЬНЫЙ?
На самом деле это история куда более 
давняя, поэтому начнем с самых основ. 
Что делают технологии с нашей жизнью? 
Они ее улучшают и облегчают. Так было 
всегда. После изобретения колеса люди 
перестали таскать все на себе. Занялись 

полноценным сельским хозяйством, по-
теряли необходимость заниматься такими 
изнурительными и малоэффективными ве-
щами, как охота и собирательство. Каждая 
новая технология меняет наш образ жизни 
и саму структуру общества. Первобытным 
людям проще было жить небольшими пле-

менами, а вот для возделывания угодий 
потребовалось объединяться в крупные 
поселения. А самые первые мануфактуры, 
породившие впоследствии всю промыш-
ленность, были бы невозможны без горо-
дов – в сущности, больших поселений, в 
которых концентрация и качество ресурсов 

ре
кл

ам
а

ТЕХПРОГРЕСС
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Ближайшие мероприятия «БИЗНЕС-КЛАСС»

(8793) 36-36-20, (928) 360-52-00

24 октября, Ставрополь

МАКСИМ БАТЫРЕВ
автор бестселлера 
«45 татуировок менеджера»

ТРЕНИНГ

МЕНЕДЖЕР

 И КОМАНДА 
КАК СОЗДАТЬ КОМАНДУ МЕЧТЫ, 

ДОСТИГАЮЩУЮ СВЕРХРЕЗУЛЬТАТОВ

Игорь Рызов 
29.09 «Жесткие 
переговоры» 
г. Ставрополь

Александр Рогов 
17.11 «Гардероб-
конструктор: ваш 
идеальный стиль» 
г. Пятигорск

Екатерина Казаринова 
24-25.11 «Управление 
магазином» 
г. Пятигорск
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Ну и в качестве «вишенки на торте» появи-
лись биткоины. О них говорят, их критику-
ют, боятся, но поделать с ними уже ничего 
не могут. Что такое криптовалюта? Это 
абстракция денег, возведенная в абсолют. 
Их нельзя украсть, изъять, заморозить на 
счетах. Они просто есть у вас в вирту-

альном мире, но за них можно купить 
совершенно реальные вещи. 
Но самое замечательное, что техно-
логия «блокчейн», стоящая за биткои-
нами, совершенно универсальна. Вы 
можете спрятать и сделать совершенно 
неотчуждаемой любую информацию, 
будь то права собственности, акции, 

контракты или еще что-либо, представляю-
щее ценность.
Вот и представьте мир, в котором чело-
век полностью защищен от государства и 
любых властей, который не ограничен в 
возможности получения информации, про-
изводства нужных ему товаров, обогаще-
ния и самореализации. Центральные базы 
данных и регистры больше не нужны.  

А еще не нужны суды, чтобы интерпрети-
ровать закон, и бюрократия, чтобы помо-
гать его исполнять. А все важные решения 
принимаются не странными людьми в 
парламентах, а всеми гражданами путем 
прямого голосования, результаты которого 
невозможно подделать. 
В итоге окажется, что нет необходимости 
вообще в каком-то правительстве. Управ-
ляться все на свете будет автоматически, 
при участии каждого человека. И станет 
неважно, у кого сильнее мускулы и у кого 
больше сантиков... 

(в первую очередь 
человеческих) 
всегда выше, чем в 
селах.
А вот то, у кого 
в руках самый 
ценный на данный 
момент ресурс, 
определяло, кто 
главный. У диких 
предков все опре-
деляла простая гру-

бая сила. Победил всех соперников, стал 
альфа-самцом в своем «прайде», вот ты и 
вождь. Со временем оказалось, что одной 
силы недостаточно. Сочетание опыта, 
хитрости и авторитета позволяло даже не 
самым мускулистым вождям объединять 
вокруг себя племя, а физические возмож-
ности тех самых альфа-самцов использо-
вать для защиты от врагов и укрепления 
своей власти. Собственно, так 
и появились армии. Ну а потом 
возникли деньги как абстрактная 
форма всех ресурсов, и все стало 
еще проще: у кого больше санти-
ков, тот может купить всех и вся.
Так было испокон веков, мы к 
этому привыкли. Только вот вся 
наша история показывает, что чем 
дальше, тем больше народ требует 
свободу, и тем сложнее правителям 
править. В античные времена глава 
государства считался богом, в средне-
вековые – хотя бы богопомазанником, 
а сегодня это максимум «эффективный 
менеджер», которого нанимает народ по-
средством голосования на строго огра-
ниченный срок. А все почему? Да, как ни 
странно, тоже благодаря технологиям. 
Вот изобрел Гуттенберг книгопечатание, 
и люди сами начали читать и интерпре-
тировать священное писание, перестали 
слушаться папу римского, и так возник 
протестантизм, а заодно и капитализм. 
Или взять тот же Интернет. Раньше до-
статочно было государству контролировать 
все газеты, радио и телеканалы, и народ 
думал ровно так, как хотели местные 
власти (в Северной Корее так до сих пор, 
к слову). А теперь у нас каждый и чита-
тель, и вещатель. Официальные СМИ не 
в чести, а любую пропаганду оказалось 
достаточно легко проверить на вшивость.

ГАЗЕТЫ, ЗАВОДЫ, ПАРОХОДЫ И 
3D-ПЕЧАТЬ
Самое интересное в этом плане происхо-
дит на наших с вами глазах и называется 
Четвертой промышленной революцией. 
Она только начинается, но умные люди 
уже просчитали, к чему все в это в итоге 
приведет. Вот, к примеру, 3D-принтеры. 
Поначалу они воспринимались как за-
бавная игрушка, на которой студенты 
учатся моделировать и создают забавные 
фигурки. А вот совсем недавно неболь-
шая частная компания из Новой Зелан-
дии запустила первую в истории южного 

полушария космическую ракету, почти 
все детали которой (особенно двигатель) 
напечатаны на 3D-принтере. И это ведь 
только начало! В ближайшие десятилетия 
стоимость такой печати будет стремитель-
но падать, а качество и сложность полу-
чаемой продукции столь же быстро расти. 
И в итоге получится, что каждый может у 
себя дома напечатать практически все, что 
ему надо. И будет уже неважно, у кого в 
руках заводы и что там продают в больших 
магазинах. Анархия? Возможно. Свобода? 
Еще какая! Каждый желающий сможет по-
лучить совершенно уникальную вещь, соз-
данную специально для него (а зачастую и 
им самим), а не то, что хотят навязать ему 
толстосумы и службы маркетинга.
Благодаря Илону Маску (конечно, далеко 
не только ему) то же самое начало проис-
ходить в энергетике.  

 
Что бы там ни говорили скепти-

ки, но солнечная энергия вкупе с новыми 
аккумуляторами со временем позволит 
сделать снабжение домохозяйств совер-
шенно автономным. Конечно, не сразу и не 
везде, но тренд налицо. И тогда –  
никаких вам «А не будут брать, отключим 
газ»!
Но об этом мы гово-
рили уже много, а вот 
вам свежая сенсация. 
Несмотря на все усилия 
«роскомнадзоров» 
всех стран, Интернет в 
скором времени станет 
по-настоящему общедо-
ступным и свободным! 
Речь не только о планах 
«Гугла» запустить 
спутники-ретранслято-
ры, но еще и о такой 
штуке, как Глобальный 
Мешнет. Суть его вот 
в чем. Сейчас все мы 
подключаемся к Интернету через роутер, 
соединяющийся с ISP (провайдером), а 
тот, в свою очередь, соединяет всех своих 
клиентов с помощью контролируемого им 
центрального хаба. Но уже не за горами 
тот момент, когда роутеры всех участников 
станут находиться в пределах досягаемо-
сти друг друга, и тогда услуги провайдера 
станут не нужны. То есть заблокировать 
что-либо станет практически невозможно. 
И наступит тогда подлинная свобода слова 
и полный доступ к любой информации для 
каждого желающего.
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Роботы становятся на-
шими лучшими дру-
зьями, и их необхо-
димость в доме уже 
так же очевидна, как 
наличие стиральной 

машины. Благодаря продуманному 
функционалу они способны справ-
ляться с ежедневной уборкой в 
разы лучше, чем человек. Они моют 
окна на любой высоте, эффективно 
убирают шерсть домашних живот-
ных и волосы, быстро и качествен-
но стригут газоны. Искусственный 
интеллект сам определяет фронт 
работ и оптимальный режим вы-
полнения поставленной задачи. 

Поэтому робот-помощник станет 
лучшим подарком для каждого, но 
особенно – для женщины, ждущей 
ребенка. 
В фирменном магазине iRobot Вам 
предложат любую модель робота,  
отвечающую Вашим пожеланиям: 

• РОБОТЫ-ПЫЛЕСОСЫ

• РОБОТЫ ДЛЯ МОЙКИ ПОЛОВ

• РОБОТЫ ДЛЯ МОЙКИ СТЕКЛА

• РОБОТЫ-ГАЗОНОКОСИЛКИ

• РОБОТЫ ДЛЯ ЧИСТКИ  
БАССЕЙНА

Высокие технологии помогают тем, кто готов распрощаться с домашними 
хлопотами и наслаждаться жизнью в полной мере. 
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У ВАС ЕСТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ 
ВЗЯТЬ робота домой на бесплат-
ный тест-драйв.
Диапазон цен доступен и притя-
гателен – от 15 900 руб.
До конца сентября Вас ждут при-
ятные скидки и подарки!*

 
делает  
жизнь  
свободнее!

Фирменный магазин 
iRobot в Ставрополе:
г. Ставрополь, ТЦ «Телемир»,
ул. Ленина, 468 (площадь 200-летия)
Телефон: +7 (8652) 599-099 
www.irobot-yug.ru
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Право 
на нормальную 

жизнь
Многодетная семья Мартенс из Германии сегодня известна, пожалуй, 
каждому, кто смотрит новости и является активным пользователем 
соцсетей. История получила продолжение – Мартенс «всем составом» 
нашли убежище в Ставрополе, и теперь их интересы в России будет 

представлять адвокат Алексей Абазов. 
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Для тех, кто все же ниче-
го не слышал, синопсис 
таков: ранее семья Мар-
тенс уехала из Германии в 
Россию, не желая, чтобы 
их дети ходили на уро-
ки секс-просвещения. В 
декабре, когда на улице был 
мороз –430, их поселили в 
Новосибирской области – в 
деревне Кыштовка за 600 
км от областного центра. 
Многодетному семей-
ству предоставили дом с 
полной антисанитарией, 
обшарпанными глиняными 
стенами и дырами в полу, 
туалетом на улице и баней 
у соседей. Через два месяца 
немцы внезапно собрались 
и уехали в Германию. 
Причина такого поспешно-
го отъезда весьма про-
заична: одна из дочерей 
Мартенс сломала ключицу, 
упав с кровати, и попала 
в больницу. Этим проис-
шествием заинтересова-
лась местная полиция. Вот 
немцы, напуганные тем, 
что в России у них могут 
отобрать детей, поспешно 
вернулись туда, откуда со 

скандалом бежали. 
После этого случая дирек-
тор Европейского инфор-
мационно-правозащитного 
центра Гарри Мурей вышел 
на Алексея Абазова как 
одного из самых востре-
бованных на Ставрополье 
адвокатов с просьбой пред-
ставлять интересы семьи. 
Мурей попросил Абазова 
связаться с помощни-
ком Уполномоченного по 
правам человека в Ставро-
польском крае Владимиром 
Полубояренко для взаимо-
действия по этому вопросу. 
Полубояренко с одобрения 
и при поддержке губерна-
тора Ставропольского края 
Владимира Владимирова, 
митрополита Ставрополь-
ской и Невинномысской 
епархии Кирилла и омбуд-
смена Ставрополья Алек-
сея Селюкова пригласил 
многострадальную семью 
русских немцев на посто-
янное место жительства в 
Ставрополь, решив предо-
ставить в безвозмездное 
пользование свой пустую-
щий четырехэтажный дом 

площадью 532 м2, распо-
ложенный в экологически 
чистом районе города, где 
с комфортом могут разме-
ститься супруги Мартенс и 
их 10 детей. Семья с благо-
дарностью приняла пригла-
шение, и ее глава Евгений 
Мартенс в июне приехал в 
Ставрополь. На вокзале его 
встречали журналисты фе-
деральных, региональных 
и иностранных СМИ, а еще 
казачий ансамбль с тра-

диционными для встречи 
дорогих гостей песнями и 
обычаями. 
Такой теплый прием про-
извел сильное впечатление 
не только на дорогого 
гостя, но и на журналистов 
немецкого журнала «Шпи-
гель» и их американских 
коллег. Визит вызвал широ-
чайший резонанс в Европе, 
репортаж о нем вышел на 
радио «Свобода», а на сайте 
радиостанции был опубли-
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кован удивительно пози-
тивный материал о мило-
сердных, трудолюбивых и 
добрых людях, живущих на 
Ставрополье. 
Алексей Абазов лично 
организовал прием и не 
только профинансировал 
все расходы, но и решил 
бесплатно представлять 
интересы беженцев, отка-
завшись от предложенного 
гонорара. 
В настоящее время получе-
ны обращения от еще трех 
немецких семей, пожелав-
ших переехать в свободные 
помещения четырехэтаж-
ного дома Владимира Полу-
бояренко, так как Мартенс 
займут только одно, самое 
большое. А по данным, 
опубликованным «МК», 
около 300 немецких семей 
собираются эмигрировать 
из Германии в Ставрополь-
ский край, их заинтересо-
вало то, что в крае хорошие 

жилищные условия и есть 
работа, регион возглавляет 
крепкий хозяйственник, 
мудрый политик, энергич-
ный и деятельный губерна-
тор Владимир Владимиров. 
А еще им по душе богатая 
плодородная земля, не-
пьющий народ и теплый 
климат.
Для этого есть веские при-
чины: недавно на феде-
ральном телеканале ВГТРК 
вышла авторская програм-
ма «Свои люди» известного 
тележурналиста Аркадия 
Мамонтова, которая по-
священа семье Мартенс и 
их планируемому переезду 
на Ставрополье. В данном 
сюжете телеведущий пре-
подносит Ставропольский 
край как «богоугодную 
землю для проживания» и 
говорит о ней следующее: 
«Появится в этом крае 
больше десятка работящих, 
культурных, перспектив-

ных новых граждан России, 
а Кыштовка останется без 
этих людей, к большому 
сожалению. Ведь главное 
наше богатство – это люди, 
свои люди, которых надо 
очень ценить».
Алексей Абазов: - Пре-
бывание гражданина на 
территории любого ино-
странного государства 
является крайне сложным 
по разным критериям: 
где жить, как общаться с 
местным населением, как 
узнать и соблюдать зако-
ны страны пребывания. 
Пожалуй, найти ответ на 
последний вопрос крайне 
тяжело и можно даже по-
думать, что невозможно, 
ведь порой всех законов не 
знают даже сами граждане. 
С какой бы сферой вы ни 
соприкоснулись, везде есть 
свои ограничения, прави-
ла, обязанности, запреты. 
В такой ситуации просто 

невозможно понять, как 
необходимо поступать, 
чтобы не нарушить те 
или иные установленные 
законом нормы, пренебре-
жение которыми влечет не-
укоснительное наложение 
санкций и, как результат, 
выдворение из страны, за-
прет на выезд. 
А в стране пребывания у 
Вас уже постоянная работа, 
семья, дети, родители, ВУЗ, 
вы проходите лечение, но 
за одно, даже мало-мальски 
незначительное нарушение 
правил пребывания (или, 
например, за несоблюдение 
ПДД) вас обязывают не-
медленно покинуть страну. 
Кто сможет эффективно 
защитить права иностран-
ного гражданина на терри-
тории России? 
Некоторые, надеясь сэко-
номить деньги, ошибочно 
думают, что смогут защи-
тить себя сами, руковод-
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«ВИТА ТРЭВЕЛ» - НАСЛАДИСЬ МИРОМ!

За более подробной информацией обращайтесь в офис компании 
«Вита Трэвел» в Ставрополе по телефонам: (8652) 55-05-35, 55-55-14.

г. Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, 24 а

Сетевая Компания «Вита Трэвел» теперь 
и в Ставрополе. Новый визовый центр рад 

предложить туристическим агентствам 
и всем своим клиентам сотрудничество 

по следующим направлениям:

помощь в оформление виз (гостевых, рабочих, 
туристических) в страны Европы, Африки, Азии, 
Америки и Океании

помощь в оформлении виз для граждан РФ и при-
глашений для иностранных граждан

ствуясь принципом: «При-
ду, расскажу о своей семье, 
о том, как мне тяжело, меня 
пожалеют и оставят». Но 
в жизни ничего подобного 
не происходит: итог один – 
депортация. Цена ошибки 
в таком случае - запрет на 
въезд в страну сроком от 
трех лет.  
Известный адвокат, юрист, 
судебный оратор, действи-
тельный статский советник 
Федор Никифорович Пле-
вако сказал однажды: «За 
прокурором стоит закон, а 
за адвокатом – человек со 
своей судьбой, со своими 
чаяниями, и этот человек 
взбирается на адвоката, 
ищет у него защиты и очень 
страшно поскользнуться с 
такой ношей». 
В деле, когда решается судь-
ба человека или даже целой 
семьи, от профессионально 
выстроенной адвокатом за-
щиты и собранных доказа-
тельств зависит, останется 
гражданин в стране или бу-
дет депортирован. Поэтому 
я взял на себя ответствен-

ность защищать интересы 
Мартенс в России, чтобы 
дать этим людям возмож-
ность жить в обстановке, 
благоприятной для работы 
и отдыха. С полной уверен-
ностью могу сказать, что их 
права будут отстаиваться 
мною на должном уровне и 
согласно действующему за-
конодательству нашего го-
сударства. Теперь эта семья 
под надежной защитой. 

Кроме того, Алексей Абазов 
участвует еще в одном 
громком деле, связанном с 
Рузанной Туко – выпуск-
ницей одной из адыгейских 
школ, разоблачившей свою 
одноклассницу, со слов 
Рузанны Туко, оказавшуюся 
липовой медалисткой. Ады-
гейские старейшины учли 
то, что адвокат Абазов –  
кабардинец, и попросили 
его оказать Рузанне право-
вую поддержку в решении 
любых вопросов, связанных 
с поступлением в ставро-
польский вуз. Несмотря на 
крайнюю загруженность, 

Алексей Абазов стал ее 
правозащитником, причем 
также на безвозмездной 
основе: 
– Не хотелось бы особенно 
развивать эту тему, по-
скольку она и так слиш-
ком широко освещена 
во всех СМИ, – говорит 
Алексей Хашаович. – И я 

был весьма удивлен тому, 
что огласку этой истории 
дало уважаемое агентство 
ТАСС. Ситуация непро-
стая, так что комментарии 
пока излишни. Работы 
предстоит много, но я за-
являю с полной уверенно-
стью – справимся со всеми 
трудностями.
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текст РОМАНА НУТРИХИНА 

Мало кто знает, что и в Ставрополе есть свой Сфинкс.  
Это памятник генералу Ермолову на одноименном городском бульваре.  

«Сфинксом новейших времен» назвал его поэт Грибоедов.  
Этим летом исполнилось 240 лет со дня рождения необыкновенного полководца.

Сфинкс  
на бульваре

ИСТОРИЯ ЛИЧНОСТИ
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а финальный 
аккорд этой 
удивительной 
биографиче-
ской сюиты: 
«Года за полто-
ра до кончины 
Алексея Петро-
вича Ермолова 
я приехал в 
Москву для 
свидания с 
ним. Прогостив 
у него не-
сколько дней, 
я собирался в 
обратный путь 
к месту моего 
служения и, прощаясь с ним, не мог удержать-
ся от слез при мысли, что, вероятно, мне уже 
не придется еще раз увидеть его в живых, так 
как в то время он был дряхл, а я не прежде 
чем через год имел возможность вернуться в 
Москву.
Заметив мои слезы, Алексей Петрович 
сказал: «Полно, я еще не умру до твоего воз-
вращения сюда». «В смерти и животе Бог во-
лен», – ответил я ему. «Я тебе положительно 
говорю, что умру не через год, а позднее». На 
мое изумление, даже страх – в себе ли он? – 
Ермолов отвечал: «Я тебе сейчас докажу, что 
я еще не сошел с ума и не брежу».
С этими словами он повел меня в кабинет, 
вынул из запертого ящика исписанный лист 
бумаги и поднес его к моим глазам. «Чьей 
рукой писано?» – спросил он меня. «Вашей». 
«Читай». Это было нечто вроде послужного 
списка Алексея Петровича, начиная с чина 
подполковника, – с указанием времени, когда 
произошел каждый мало-мальски замеча-
тельный случай из его жизни. Он следил за 
моим чтением, и, когда я подходил к концу 
листа, он закрыл рукой последние строчки. 
«Этого читать тебе не следует, – сказал он, – 
тут обозначен год, месяц и день моей смерти. 
Все, что ты прочитал здесь, написано вперед 
и сбылось до мельчайших подробностей…»
Генерал поведал собеседнику историю 
загадочного послужного списка, а после до-
бавил: «До сих пор я никому не рассказывал 
об этом, – зная наперед, что одни подумают: 
я выдумал это, а другие сочтут меня за чело-
века, подверженного галлюцинациям, но для 
меня это факт, не подлежащий сомнению, 
видимым и осязательным доказательством 
которого является вот эта бумага. Теперь 
ты не усомнишься в том, что мы еще раз 
увидимся».
«Действительно, через год после этого мы 
опять увиделись, – передает пораженный 
очевидец. – А после смерти я отыскал в его 
бумагах таинственную рукопись и увидел из 
нее, что Алексей Петрович Ермолов скончал-
ся в тот самый день и даже час, как ему было 
предсказано лет за пятьдесят».
Думаю, комментарии тут излишни. Разве что 
вспомним бессмертные слова шекспировско-
го Гамлета: «Есть многое на свете, друг Гора-
цио, что и не снилось нашим мудрецам…» .

МИСТИЧЕСКОЕ ПРЕДНАЧЕРТАНИЕ
Под счастливой звездой в 1777 году, прак-
тически одновременно с основанием города 
Ставрополя, появился на свет неординарный 
мальчик, с юных лет удивлявший сверстников 
силой воли и прямотой характера. Проница-
тельные взрослые догадывались, что Алеше 
Ермолову на роду написано стать генералом. 
Ему не исполнилось и двадцати, когда в 
составе русской армии под командованием 
самого Суворова он проявил самоотвер-
женную доблесть при подавлении польского 
мятежа. Его военная карьера шла в гору, 
когда молодой офицер столкнулся с некой 
потусторонней силой, которая предначертала 
весь его дальнейший жизненный путь. Об 
этом известно из его рассказа товарищу, 
напечатанного в майском номере «Русской 
Старины» за 1875 год:
«Когда я был еще в чине подполковника, меня 
командировали для производства следствия в 
уездный город Т. Мне пришлось много рабо-
тать. Квартира моя состояла из двух комнат: 
в первой помещались находившиеся при мне 
писарь и денщик, во второй – я. Войти в мою 
комнату можно было не иначе, как через пер-
вую. Однажды ночью я сидел за своим пись-
менным столом и писал. Окончив, откинулся 
на спинку кресла и задумался. Поднимаю 
глаза – передо мной какой-то неизвестный 
человек, судя по одежде – мещанин. Пре-
жде, чем я успел спросить: «Кто он и что ему 
нужно», незнакомец сказал: «Возьми лист 
бумаги, перо и пиши». Я безусловно повино-
вался, чувствуя, что нахожусь под влиянием 
неотразимой силы. Тогда он мне продиктовал 
все, что должно случиться в течение моей 
жизни, и кончил днем смерти. С последним 
словом он исчез, но как и куда – не знаю.
Прошло несколько минут, прежде чем я 
опомнился. Первой моей мыслью было, что 
надо мной подшутили. Я вскочил с места 
и бросился в первую комнату, миновать 
которую незнакомец не мог. Там я увидел, 
что писарь сидит и пишет при свете сально-
го огарка, а денщик спит на полу, у самой 
входной двери, которая оказалась запертой 
на ключ. На вопрос мой: «Кто сейчас вышел 
отсюда?!» – удивленный писарь ответил, что 
никто не проходил…»
Достигнув преклонных лет, Ермолов не раз 
делился с приятелями воспоминаниями об 
этом. А послужной список, продиктованный 
таинственным гостем, он хранил всю свою 
жизнь.

ВЕЛИКИЕ ДЕЛА
Ермоловская звезда круто взметнулась вверх 
в Отечественную войну 1812 года. Фельдмар-
шал Кутузов назначил его начальником шта-
ба 1-й армии. Алексей Петрович показал себя 
истинным героем, готовым без оглядки отдать 
жизнь за Россию, и по праву заслужил гене-
ральское звание. Тогда же о нем заговорили 
как о человеке, способном видеть будущее. 
Накануне Бородинского сражения Ермолов 
слегка дрогнувшим голосом сказал своему 
другу генералу Кутайсову, что тот «найдет 
смерть от пушечного ядра». На другой день 

несчастного убило шестифунтовым снарядом, 
выпущенным с французской батареи. Перед 
Лейпцигской битвой Ермолов заметил страх 
в глазах барона Остен-Сакена. Чтобы как-то 
ободрить его, Алексей Петрович сказал: 
«Не робей, дружище, пули для тебя еще не 
отлито!» Потом на мгновение задумался и до-
бавил: «И никогда не будет отлито». Дмитрий 
Ерофеевич участвовал после этого в десятках 
ожесточенных сражений, и за все это время 
не получил ни единой царапины.
В 1816 году Ермолов был назначен команду-
ющим на Кавказ, где развернул масштабную 
кампанию по «замирению» восставших 
горцев. В начале октября того же года Алек-
сей Петрович посетил Ставрополь, который 
в ту пору не отличался ничем особенным. А 
точнее, город представлял собой провинци-
альное захолустье. Но генерал верно оценил 
грядущие выгоды от его удобного расположе-
ния. Вернувшись сюда еще через два года, 
Ермолов писал: «Со вниманием рассматри-
вал я окрестности города Ставрополя, ибо 
со временем намереваюсь я перенести туда 
губернский город». Этот новый статус, приоб-
ретенный Ставрополем в 1822 году, сделал 
его «вратами Кавказа», политическим и куль-
турным центром южных рубежей России.
Думая украсить новоиспеченную столицу 
Предкавказья, генерал Ермолов командиро-
вал в Ставрополь лучших тифлисских архи-
текторов. Они разработали план городской 
застройки и возвели великолепные каменные 
здания, отныне приличествующие сему да-
леко не последнему месту на карте империи. 
Таким образом, Алексей Петрович стал для 
города настоящим «вторым отцом». «Как 
некогда Суворов способствовал рождению 
Ставрополя из крепости, – пишет краевед 
Герман Беликов, – так Ермолов сделал из 
уездного городка столицу огромной Кавказ-
ской области».
Другие исторические города нашего края 
тоже испытали на себе благотворное влияние 
ермоловских преобразований. При нем 
началось обустройство открытых здесь мине-
раловодских курортов. Генерал собственно-
ручно начертил план застройки Горячих Вод, 
сам назначал места для казенных зданий 
будущего Пятигорска. Именно он пригласил 
сюда талантливых зодчих братьев Джузеппе 
и Джиованни Бернардацци, создавших непо-
вторимый архитектурный облик Кавминвод.
До своей отставки, последовавшей в 1827 
году, Алексей Петрович успел сделать много 
полезного. Его правление по-настоящему 
преобразило Кавказскую область, оставило 
заметный след в политической, военной и 
гражданской жизни края. При нем возникла 
первая кавказская газета, заработала почто-
вая связь, успешно развивались промышлен-
ность и торговля. Недаром Пушкин, посетив 
Кавказ, заметил, что «Ермолов наполнил его 
своим именем и благотворным гением».

СБЫВШЕЕСЯ ПРОРОЧЕСТВО
Свои последние годы генерал доживал в 
первопрестольной. К тому времени относит-
ся записанный со слов его близкого друга 

ИСТОРИЯ ЛИЧНОСТИ
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с т и л ь  ж и з н и
ПАНОРАМА

ЦЕНТРАЛЬНАЯ 
ЯЗЫКОВАЯ 
СТУДИЯ

СКОРЕЕ  ЗАПИСЫВАЙСЯ!
г.Ставрополь, пр-т  Карла Маркса, 108 А , тел : +7 (8652) 46-40-24

cls26.ru

Наши преподаватели делятся языковыми знаниями самыми современными способами, знако-
мя вас не только с теорией, но и с живой практикой. Благодаря индивидуальному подходу к 
каждому клиенту у нас есть возможность актуально преподносить информацию в игровой и 
разговорной форме, что помогает преодолеть психологический барьер и расширить кругозор.

ОБЪЯВЛЯЕТ  НАБОР  НА  НОВЫЙ  УЧЕБНЫЙ ГОД 
И  ПРЕДЛАГАЕТ ВАМ:

- Индивидуальные и групповые программы 
изучения иностранных языков (английский, 
немецкий, французский, испанский) для детей 
и взрослых
- Практика "живого языка"
- Корпоративные консультации
- Подготовка к российским и международным 
экзаменам
- Языковые "weekends"
- Переводческое сопровождение
- English Speaking Club
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Свадебное предложение 
от компании «Арт Флора» 

Салон флористики и декора «Арт Флора» предлагает будущим мо-
лодоженам роскошный ассортимент цветочных идей – от букета не-
весты до оформления места проведения свадьбы и праздничного 
кортежа – которые позволяют нашим флористам выполнять любые, 
даже самые невероятные и сложные  заказы!
Мы сделаем Вашу свадьбу особенной!

Салон «Арт Флора»
г. Ставрополь, пр-т К. Маркса, 67
+7(8652) 941-200 многоканальный  
+7 988-748-77-31, Viber, WhatsApp
www.stavflowers.ru

ИП Кондратова И. Э., г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 59/3, кв. 52  
ОГРНИП 304263524500141, ИНН 263500063304

Современные технологии 
для спорта 

Новый современный Дворец спорта, открывшийся в столице Ингу-
шетии и способный одновременно вместить около пяти тысяч чело-
век, является самым большим в республике. Но это не единствен-
ное его достоинство: при строительстве  Дворца были использованы 
самые современные технологии. В том числе и системы отопления, 
укомплектованные высокотехнологичными материалами шведской 
компании Uponor, а вентиляционное оборудование, установленное 
на эксплуатируемой кровле, смонтировано по голландским техно-
логиям компании Walraven.

г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 35
8 (918) 888-42-11 / 8 (909) 761-87-99 / 8 (8793) 38-26-30 
e-mail: kapish.75@mail.ru / mikhno@mail.ru / oligin09@mail.ru
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г. Ставрополь,
ул. Вокзальная, 2
тел. 8 (8652) 28-48-98

www.sanmaster26.ru

 «САНМАСТЕР»: 
ПОЛЕЗНОЕ В ФОРМАТЕ ПРИЯТНОГО

Что стоит за эстетикой и стильным комфортом дома или офиса, где даже самые потаенные уголки продуманы с 
детальной точностью? Предпочтения владельца апартаментов, фантазия дизайнера и, конечно, профессионализм 
тех людей, которые предлагают достойную базу для реализации любых дизайнерских проектов. Презентация 
известных во всем мире брендов оборудования для ванных комнат проходила 3 августа в ресторане «Волчьи 

Ворота». Ее организатором и идейным вдохновителем выступила компания «СанМастер».

Представители дизайнерской индустрии, привыкшие быть 
в курсе последних трендов и новинок, с удовольствием приняли 
п р и гл а ш е н и е  с в о е г о  п р о в е р е н н о г о  п о с т а в щ и к а  – 
компании «СанМастер».  Тем более,  что мероприятие 
в подобном формате «СанМастер» проводил не впервые.
Официальная часть выставки была посвящена преимуществам 
испанских и итальянских производителей в сфере комплектации 
архитектурных и дизайнерских объектов и началась с презентации 
продукции бренда Nikolazzi, которую провел ее представитель – 
Сергей Максимов. Он рассказал об огромном количестве вариантов 
современных душевых систем, смесителей и стильных аксессуаров 
для ванных комнат, отметив при этом, что главное преимущество 
Nikolazzi – это в первую очередь экологичность и отсутствие 
токсических веществ в материалах, используемых в производстве 
представленных товаров. Поэтому продукция Nikolazzi известна 
во всем мире. Сегодня благодаря, «СанМастер», ценят ее и в 
Ставрополе.
С «бестселлерами» группы компаний «Тека» аудиторию познакомил 
Кольо Миладинов – официальный представитель марки в России 
и в странах СНГ. Опыт «Тека», действительно, впечатляет – компа-
ния приближается к своему столетнему юбилею. Продуманные 
решения для благоустройства кухонь и ванных комнат предусматри-

вают системный подход,обеспечивающий и комфорт, 
и роскошь интерьера. Самые достойные предложения 
от «Тека» можно увидеть и приобрести в «СанМастер».
Не менее богатым ассортиментом и прогрессивным подходом в 
производстве впечатлила компания Tres, которую представлял 
Алексей Мазницин. Расположившись в Испании, производство 
Tres стремительно завоевало свои позиции на рынке сантехники, 
благодаря демократичным ценам и проверенному качеству. 
Но это далеко не все преимущества компании – она известна на 
весь мир своими удачными дизайнерскими экспериментами со 
смесителями для ванных комнат. Эти смесители регулярно 
демонстрируются в выставках современных технологий, 
а также появляются на дизайнерских форумах. На многочисленных 
гостей презентации они тоже произвели впечатление.
Оценив по достоинству предложения марок и задав все интересующие 
вопросы представителям компаний, гости продолжили наслаждаться 
вечером. Ведущий и солист группы Orange Ашот Мусаелян 
создавал публике праздничное настроение, а партнер мероприятия 
агропромышленная фирма «Фанагория» радовала всех 
изумительным вкусом и терпким ароматом своих напитков. 
Уже планируется следующая встреча производителей 
и дизайнеров, которая обещает быть не менее интересной.
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Блистательное Trunk-Show 
в центре «Ангел Concept»: 

грезы, ставшие явью
Невозможное – возможно. Именно этот феномен делает легендарный «Ангел Concept» 

триумфатором в fashion-индустрии. Модный трансфер прямо с мировых подиумов  
в святая святых мультибрендового бутика не раз поражал воображение, но Trunk-Show 

с участием неподражаемого Филиппо Черони – владельца модного холдинга Grazia 
Bagnaresi – превзошло ожидания даже искушенных ценителей новых тенденций и роскоши 

европейского стиля. Да, «Ангел Concept» способен на многое, о чем стоит мечтать... 

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ, фото GEOMETRIA.RU

Но вечер приятных сюрпризов лишь 
набирал обороты. Большим открытием 
для присутствующих стало свободное 
общение несравненной красавицы и 
во всех отношениях перфекциониста 
Елены Деминой с именитым гостем на 
его родном итальянском языке. Давние 

друзья понимали друг друга с 
полуслова, ведь их новый со-
вместный проект потребовал 
не одного дня обсуждений, и в 
итоге самые эффектные модели 
брендбука компании прямым 
путем будут следовать с ита-
льянских фабрик в самое сердце 
любимого модницами бутика. 
То, что все производство мод-
ного холдинга Grazia Bagnaresi 
сосредоточено именно в Ита-
лии, – большая редкость. Но 
именно финансовая стабиль-
ность и следование лучшим 
итальянским традициям каче-
ства поддерживают репутацию 
холдинга долгие годы

Роскошный шоу-рум, ставший свиде-
телем самых ярких событий и таинств 
рождения новых луков и креативных 
преображений, уже впитал атмосферу 
праздника, поэтому светская элита так 
любит это пространство стиля и красо-
ты. Все, кто способен оценить эту фее-
рию высокой моды, стано-
вятся друзьями Центра и 
благодарными клиентами 
в одном лице. 
Чудесным вечером 21 
июля гости, привыкшие к 
изумительному сервису и 
особому отношению, на-
слаждались интригующей 
атмосферой, экзотиче-
скими напитками и лайт-
версией соблазнительных 
десертов. Непринужден-
ные беседы на изыскан-
ном музыкальном фоне 
добавляли настроения. 
Поэтому появление Фи-
липпо Черони, импозант-

ность которого может соперничать 
лишь с его гениальностью, было встре-
чено бурными аплодисментами и заин-
тересованными улыбками прекрасного 
пола. Ведь такие гости – настоящий по-
дарок для нашего региона, уникальный 
в своей бесценности.
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Г. СТАВРОПОЛЬ
УЛ. ЛЕНИНА, 440 В  

WWW.ANGEL-CONCEPT.RU

 FACEBOOK.COM/ANGEL.CONCEPT.LUXURY 

 INSTAGRAM / ANGELCONCEPT

ТЕЛ.: 50-77-77, 52-77-77

Презентация новых коллекций сразу 
трех именитых брендов проходила в 
формате Trunk-Show, позволяющем 
зарезервировать любую вещь в тот же 
момент, как она понравилась своей 
будущей обладательнице. И, сказать 
по существу, за период показа fashion-
консультанты «Ангела» едва успевали 
выполнять просьбы клиенток, вошед-
ших в приятный раж шопинга.
Калейдоскоп моделей, воплотивших 
самые смелые мечты девушек и трен-
ды высокой моды, очаровывал при-
сутствующих с первой минуты пока-
за. Еще бы! Ведь эти бренды создают 
«маст хэв» для каждого сезона, акту-
альный в любой точке мира. 
Бренд Marko Bologna – креативный 
дуэт Марко Джульяно и Николо Бо-
лонья – покорил публику смелым 
дизайном и элегантностью силуэтов. 
Флагманом коллекций были избраны 
платья, пленяющие игрой цвета и не-
ординарными принтами. Скроенные, 
как футляр, или с летящими подола-
ми, мини или макси, они акцентиро-
вали внимание на талии, что делало 
образ девушки фантастически притя-
гательным. Не случайно именно этот 
бренд получил премию Vogue и вос-
торженные отзывы критиков. 
Загадка краткости названия бренда Si-
Jay, также представленного в дефиле, 
открыла тайну женского очарования. 
Его создал брат Филиппо Черони –  
Джакобо: видимо, креативное мыш-

ление основательно вложено в гены 
этой талантливой семьи. В фаворе у 
модельера – гениальная и стильная 
простота, поэтому он не использует 
излишне сложных конструкций. Зато 
очень ценит ручное производство, 
считая, что именно так рождается ин-
дивидуальность и уникальность. 
Самый молодой из представленных 
бренд, сумевший за два года найти 
поклонниц на разных континентах, –  
Miotami. Он носит имя девушки, су-
мевшей объединить художествен-
ность восприятия и ритм совре-
менных тенденций. Устоять перед 
искусством этого перформанса невоз-
можно. А вот насладиться обладани-
ем одного из платьев перспективно-
го модельера позволила себе не одна 
клиентка бутика «Ангел».
Тем более что в рамках Trunk-Show 
«Ангел Concept» предложил рекор-
дно «вкусные» цены, устоять перед 
которыми было просто нереально! 
Сложно в это поверить, но роскош-
ную одежду подиумных коллекций, 
которые отшиваются исключительно 
в Италии, можно было приобрести в 
приятном диапазоне цен от шести до 
пятнадцати тысяч рублей. 
В своем интервью телеканалу АТВ 
Елена Демина подчеркнула, что свою 
любовь к клиентам она выражает не 
на словах, а на деле: предлагает им все 
самое лучшее, не подменяя при этом 
ценность ценой. Именно это отноше-

ние позволило создать итальянско-
русский «антикризисный» проект и 
дать возможность очаровательным 
покупательницам наслаждаться каче-
ством вещей made in Italy по беспре-
цедентно низкой стоимости, равной 
фабричной закупке. 
Воодушевленные ближайшей пер-
спективой обновления гардероба, 
гости вечера не скрывали приятных 
эмоций. Тем более что им было пред-
ложено устроить свой показ и ощу-
тить себя в роли подиумных моделей. 
Но и это далеко не все. Самым предан-
ным друзьям «Ангел Concept» были 
вручены ценные презенты от ювелир-
ной сети «Рубин», что в очередной раз 
подчеркнуло безмерную любовь Еле-
ны Деминой к своим клиентам. 
Изумительный вечер даже закончил-
ся по-итальянски – в небо взмыли 
десятки светящихся шаров. Это по-
трясающее зрелище на фоне закатно-
го летнего неба стало символом того, 
что все мечты осуществимы. И всего 
через несколько месяцев, в канун ка-
толического Рождества, Филиппо Че-
рони представит не менее эффектное 
и захватывающее Trunk-Show! «Ан-
гел Concept» c особым удовольстви-
ем приглашает своих постоянных 
клиентов и их друзей насладиться 
новым триумфом fashion-искусства, 
обещающим приятные сенсации и 
фейерверк новогодних подарков!
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текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

Школа коррекции зрения 
«Три-3»: как получить 

желаемое?
Если эти строки вы читаете через стекла очков или контактные линзы, то чувствуете, как желание видеть своими 
глазами преобладает над сомнениями и тяжестью раздумий. Но когда остается какое-то «но», его оправданность 
надо проверить. Именно с этой целью – ответить на вопросы будущих пациентов и объяснить, как именно работают 
новые технологии в области офтальмологии – была создана «Школа коррекции зрения «Три-3». Встреча с ведущими 

специалистами офтальмологической клиники состоялась 20 июля в ставропольской гостинице «Интурист». 

работают по технологии «хирургия одного 
дня», и за это время я не встретил ни одного 
пациента, который бы остался недоволен пре-
доставляемыми услугами, – отметил заведу-
ющий рефракционным отделением клиники 
офтальмохирург Николай Иванович Зубарев, 
отвечая на вопросы аудитории. – Благодаря 
многолетней практике, оборудованию новей-
шего поколения и передовым технологиям 
коррекции близорукости, дальнозоркости 
и астигматизма мы добиваемся отличного 
результата даже в самых сложных ситуациях. 
Получив исчерпывающую информацию о 
предстоящих процедурах, многие захотели 
лично пообщаться с теми, кто их уже успешно 
прошел. Бывшие пациенты с удовольствием 
рассказали о своем опыте. Среди них – Юлия 
Виноградова, пришедшая в клинику по реко-
мендации своей подруги. Теперь она с охотой 
советует «Три-3» своим знакомым.
– Я сделала операцию в прошлом году, – 
рассказывает Юлия. – Конечно же, были 
некоторые сомнения, но они не оправдались. 
Сейчас мы с мужем ждем появления на свет 
нашего первенца, а у меня уже целый год сто-
процентное зрение. И этим я обязана клинике 
«Три-З». 
Динамику вечера, который сблизил будущих 
пациентов и докторов, поддерживал обмен 
мнений и твердое намерение воспользо-
ваться услугами опытных профессионалов. 
Все участники мероприятия получили 30% 
скидку на рефракционную диагностику 
и бонус в виде 5000 рублей на коррекцию 
зрения в клинике «Три-З», расположенной в 
Ессентуках. Для удобства клиентов клиника 
организует бесплатный трансфер из Став-

рополя и обратно. Апофеозом встречи стал 
розыгрыш сертификата на бесплатную опера-
цию, счастливым обладателем которого стал 
Владимир Дубонос. Во время вручения этого 
по-настоящему нужного и важного подарка 
он не скрывал радости от того, что благода-
ря «Три-З» он без очков и контактных линз 
увидит мир во всех его красках и мельчайших 
деталях. Ведь у людей с отличным зрением 
счастья становится еще больше!

Известность клиники «Три-3» привлекла 
внимание многих людей, готовых раз и на-
всегда распрощаться с недостатками зрения. 
Информационные ролики, представленные 
в презентационной части, ознакомили при-
сутствующих с работой сети клиник «Три-3» 
изнутри и позволили наблюдать со стороны 
за ходом операций, которые длятся всего 
несколько минут.
– На протяжении 14 лет клиники «Три-3» 
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Улыбайтесь чаще, а мы позаботимся, 
чтобы Ваша улыбка выглядела на миллион!

г.Ставрополь, ул. Пирогова, 5/1   тел. 8(9624) 985-986      zubnayafeya_26  www.zubfay.ruЛ
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Взрослая и детская 
стоматологическая терапия

Протезирование

Пародонтология

Ортодонтия

Эстетическое 
протезирование

Имплантология

Отбеливание
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текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

Концепт beauty-
успеха 

Если ваше отражение в зеркале свидетельствует о том, что в жизни вы добились всего, о чем мечталось и 
верилось, – поздравляем, вы – редкий пример того, как амбиции помогают в достижении цели. Но далеко 
не каждый из нас готов признать собственный триумф или остановиться на достигнутом. Ведь мир всегда 

предлагает гораздо больше того, что нас радует в эту минуту. Как повысить качество жизни и распрощаться 
с «тормозами» сомнений при помощи интеллектуальной косметологии, рассказала владелица собственной 

клиники, доктор с прогрессивным взглядом и внушительным опытом Елена Щегельская.
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г. Ставрополь, ул. 50 лет ВЛКСМ, 7/2
тел.: 8 (8652) 44-50-55, +7 (962) 447-01-65
e-mail: elitestetik@yandex.ru
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– Елена Павловна, косметология WOW-эффектов постепенно сдает 
позиции. Нас ждут новые тренды?

– Я убеждена, что в сфере эстетической косметологии, независимо 
от трендов, главенствует концептуальный подход. Врач-косметолог 
должен понимать, что первостепенно – «накачать» объем или по-
работать с кожей? В кабинете косметолога не действуют законы мас-
сового психоза. Сегодня мы движемся в направлении интеллекту-
альной косметологии – когда виден эффект, но никто и нипочем не 
догадается, что именно вы сделали. Шикарная кожа, ухоженное тело, 
сияющий взгляд, притягательная улыбка создают новые каноны кра-
соты без искусственности и максимализма. Правильно выстроенный 
план работы с пациентом позволяет последовательно и гармонично 
привести его к желанному результату. А для этого врач должен уви-
деть суть проблемы. Конечно, если он действительно врач.

– Это европейская философия жизни – когда внешний вид влияет 
на качество жизни…

– Законы восприятия человека через его внешность действуют 
одинаково и в Европе, и в Америке, и у нас. Первые четыре минуты 
знакомства определяют то, как будут выстраиваться дальнейшие 
отношения. Все происходит на бессознательном уровне. А что мож-
но узнать за такой короткий промежуток времени? Многое! 
И об образе жизни, и об отношении к самому себе. Об этом расска-
жет ваша ухоженность, состояние кожи, точеный силуэт, шелкови-
стость рук. Все это указывает на статус и качество жизни. 
В России к осознанию того, насколько важна внешность, только еще 
приходят: делают бизнес, покупают дома, дачи, крутые автомобили 
и лишь потом уделяют время себе. А ведь гораздо легче достичь 
всего, имея презентабельный вид и поработав над эстетическими 
недостатками. Хорошо выглядящий человек уверен в себе, открыт 

к общению, он буквально влюбляется в жизнь 
заново. Это ощущение бесценно.

– Легко представить благодарность таких паци-
ентов. Но и бэкстейдж преображений, наверное, 
требует много сил и врмени?

– Да. Это косметология не одного дня. Представь-
те, сколько нужно времени, чтобы «перезагру-
зить» организм, направить его работу в нужное 
русло, убрать то, что накапливалось годами. Мы 
ведь не занимаемся «тюнингом», мы решаем про-
блему в комплексе. Наш организм – это взаимо-
действие нескольких систем. И если, к примеру, 
начинаются процессы старения, они затрагивают 
и костные, и мышечные, и жировые ткани. Поэто-
му мы будем воздействовать на разных уровнях. 
Проблемы избыточного веса, отечности, сниже-
ния тонуса решаются сообща – косметологом, 
врачом узкой квалификации и массажистом. Эта 
верная стратегия, которая позволяет нашим паци-
ентам изменить отношение не только к космето-
логии, но и к самому себе. Ведь первые результаты 
внутреннего обновления – это лучшая мотивация 
и для врача, и для пациента.

– Аппаратная косметология может заменить работу «мастера по 
телу»?

– Думаю, что нет. Лечебный эффект, воздействие теплоты рук, 
сенсорное восприятие нарушений в тканях никогда не обесценят 
работу массажиста. А наш мастер еще и чуткий психолог, способный 
создать атмосферу умиротворения и идеального баланса внутренней 
и внешней энергии. Не люблю громких слов, но это действительно 
профессионал с большой буквы, обладающий знаниями и практиками 
различных школ по массажу и эстетике тела. В ее арсенале – огромный 
комплекс SPA-процедур, нацеленных и на омоложение, и на борьбу 
с лишнем весом, и на тотальный «релакс». Эффект и эмоциональный 
заряд позитива нашим клиентам гарантирован.

Аппаратная косметология – другая сфера, хотя она действует по тем 
же законам физиологии и способна одновременно решать несколько 
задач разной степени сложности. К примеру, отлично зарекомендо-
вало себя автономное устройство для коррекции фигуры с трех-
мерным действием. Повышение температуры ускоряет метаболизм, 
электровоздействие раскрывает микропоры в клеточных мембра-
нах для улучшения проникновения липолитических компонентов 
внутрь клеток, а стимуляция через электрические импульсы низких 
частот ускоряет работу мышц, которые черпают энергию из жиро-
вых отложений. Таким образом, мы одновременно улучшаем микро-
циркуляцию, способствуем выведению жидкостей и продуктов жиз-
недеятельности, тонизируем мышцы и кожу, уменьшаем локальные 
жировые отложения. Действие аппарата потрясающее. Поэтому мы 
пошли навстречу своим клиентам и сделали скидки на полный курс 
такого аппаратного «преображения». И сейчас, и в дальнейшем наша 
клиника учитывает интересы и возможности людей, желающих 
получить от жизни гораздо больше.

с т и л ь  ж и з н и
КРАСОТА
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Основанная в 1881 году марка Van Laack 
долгие годы была известна и доступна 
только представителям сильного пола. 
Но спустя почти сто лет существования, в 
середине 70-х годов двадцатого столетия, 
впервые была выпущена коллекция женских 
блузок. 
Сегодня женская коллекция от Van Laack –  
это не только блузки, но и костюмы, 
трикотаж, верхняя одежда и аксессуары. 

Бренд полюбили и успешные бизнес леди, и 
творческие личности. 
С осени 2017 года женская одежда Van Laack 
будет впервые представлена в фирменном 
бутике бренда в Пятигорске. Коллекция 
нового сезона посвящена известным 
кораблям: Blackpearl, Nautilus, Britania. Но 
что бы ни вдохновляло дизайнера Van Laack 
Кристиану Рот, главным для нее остается 
верность традициям бренда. Именно поэтому 

вне зависимости от сезона особое внимание 
уделяется тканям, крою и отделке изделий. 
Начало продаж женской линии Van Laack 
в Пятигорске совпало с важным событием 
в истории бренда – именно осенью 2017 
года впервые в коллекции появятся 
блузки Meisterwerk, которые раньше были 
исключительно прерогативой мужчин. 
Теперь же любимый многими parters look 
можно соблюсти на 100%. 

Впервые в Пятигорске будет 
эксклюзивно представлена 

женская коллекция 
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Учение или мучение?
- Способность воспринимать иностранный 
язык и скорость запоминания слов «иного» 
происхождения - пожалуй, самый яркий 
пример адаптации детей к современной 
культуре образования. Причем при пра-
вильном подходе это происходит абсолют-
но естественно и гармонично.
Вы помните, как ваш ребенок сказал 
первое слово? Сколько счастья и эмоций 
принесло оно и вам, и вашему малышу? 
Конечно, он слышал его прежде десятки 
раз и, подражая взрослым, решил сам «на-

текст АЛИСЫ СТЕШИНОЙ, фото ЛЮБОВИ СУББОТИНОЙ

Что вы ответите: 
«да» или «yes»?

В стремлении дать лучшее своему ребенку мы часто задумываемся о том, когда именно сделать первый 
шаг на пути к реализации его потенциала. Прежние стандарты обучения уже не действуют, новые только 
набирают силу. Но и опыт прошлого, и требования сегодняшнего дня говорят об одном – чем раньше 
ребенок проникнется интересом к целенаправленному познанию мира, тем легче ему будет даваться 
обучение в дальнейшем. О том, почему изучение английского языка становится флагманом дошкольного 
образования и как привить любовь к языкам с ранних лет, рассуждает директор сети британских школ 

Language Link Stavropol Эльвира Мирзаева.

г. Ставрополь,
ул. Булкина, 11 ул. Достоевского, 75
тел.: (8652) 52-55-55, (8652) 50-02-04
ул. 50 лет ВЛКСМ, 109, тел. 52-55-59
www.languagelink.ru

чать беседу». Примерно то же происходит 
и в обучении английскому языку.
Чем раньше ваш ребенок будет слышать 
англоязычную речь, тем лучше. Но далеко 
не все родители готовы общаться на ан-
глийском. Есть и другой нюанс: язык – это 
живая система, она меняется с течением 
времени, и то, как говорили всего десять 
лет назад, сегодня может расцениваться 
как анахронизм. Поэтому обучающие по-
собия в авторитетных школах и детских са-
дах периодически обновляются. В Language 
Link Stavropol это происходит каждые три 
года. В формате игры, распевания песенок 
и интересных бесед с преподавателем - а 
лучше, чтобы это был носитель языка – 
происходит погружение в билингвальную 
среду, где английские слова запоминаются 
сами собой. В раннем возрасте вообще 
нельзя заставить ребенка что-то «зубрить», 
зато заинтересовать - проще простого. 
Именно через пробуждение у малыша 
интереса происходит обучение в англий-
ском детском саду и сети британских школ 
Language Link.
Огромное значение имеет доверие роди-
телей и ребенка к выбранному педагогу. 
Ведь отношения наставника к своей работе 
и ученикам – это 50% успеха. Прежде чем 
сделать выбор, важно посетить первый 
урок, на котором сразу станет понятно –  
захочется ли ребенку снова попасть на за-
нятие. Если его любопытство не удовлет-
ворено и педагог продолжает удивлять 
своего ученика новыми «знакомствами» 
со словами и особенностями другой 
культуры, будьте уверены, польза от этого 
обучения будет видна в ближайшее время. 
Тренировка памяти, расширение кругозо-
ра, развитие артикуляции – далеко не весь 
перечень плюсов изучения иностранного 
языка с ранних лет.

Почему «английский»?
Вопрос, скорее, риторический. Сам пункт 
«знание иностранного языка» в любой 
анкете по трудоустройству в престижные 
организации говорит о том, что серти-
фикат о профессиональном владении 
иностранным языком просто необходим 
для карьерного роста. Он повышает кон-
курентоспособность и нередко открывает 
двери в международные компании.
В эпоху глобализации невозможно пред-
ставить себе, что знание лишь одного 
языка будет достаточным ресурсом для 
успешной карьеры. Востребованность 
английского и в дальнейшем не под-
вергается сомнению. В 2022 году ЕГЭ по 
английскому языку станет обязательным 
для всех школьников.
Не менее приятны и значимы другие пре-
имущества, которые дает знание англий-
ского языка. В большинстве стран мира 
путешественника поймут с полуслова, ко-
нечно, если эти самые полслова будут на 
английском. Самый распространенный, 
английский уже долгое время остается 
тем лингвистическим «мостиком», кото-
рый помогает людям разных националь-
ностей выстроить диалог. 
Это важно, ведь являясь частью опреде-
ленной субкультуры, англоговорящий 
человек может расширить свое мировоз-
зрение, используя язык как инструмент 
познания.
В дополнение ко всему, понимание 
английского языка позволяет читать 
великих классиков в оригинале, смотреть 
новинки заграничного кинематографа без 
перевода и, наконец, любые программы 
для гаджетов и компьютеров восприни-
мать в конкретике, а не на интуитивном 
уровне. Поверьте, все это делает нашу 
жизнь в разы лучше и интереснее!
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Парикмахерская Контора «Революция» 
г. Ставрополь, ул. Тельмана, 41, тел. 8(962) 015-84-84

Для того, чтобы было больше счастливых людей, 
индустрия красоты с Вами!

- маникюр
- педикюр
- коррекция бровей
- парикмахерские услуги
- массаж
- makeup
 НОВИНКА: 
- перманентный макияж

ПАРИКМАХЕРСКАЯ КОНТОРА 
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Осень-2017: на 50 
оттенков краснее

Итак, назрела революция. И 
никто не остался в стороне. 
Мировые показы собирают 
на одном подиуме моделей 
разного этнического проис-
хождения, размеров и возрас-
тов, а последние Недели моды 
прошли под эгидой мульти-
культурализма и самодоста-
точности женского начала.
Неудивительно, что красный 
цвет стал фаворитом осенне-
го сезона. В новых коллекциях 
он гордо развивается в подо-
лах юбок, «раскрывается» на 
груди манящим узором и ла-
конично намекает на превос-
ходство в монохроме деловых 
костюмов. И, наконец, терзает 
души невинных жертв, павших 
в дерзком «пламени» вечер-
них платьев. 
Конечно, красный цвет 
каждый год присутствует в 
модной палитре, но изме-
нение его оттенка рождает 

абсолютно новый мотив гимна 
женственности. В 2017 году 
на смену классике жанра – 
алому цвету – пришел новый, 
влекущий и манящий, оттенок 
Aurora Red. Он невероятным 
образом сочетает в себе 
мягкость и насыщенность и 
«вписывается» практически в 
любой гардероб современной 
модницы. На изысканность 
богатых оттенков сдела-
ли ставки такие мировые 
бренды, как Fendi, Prada, 
Blumarine, одев своих моде-
лей и миллион-другой своих 
поклонниц в «языки нежного 
пламени».

Роскошные вещи в «спелых» 
оттенках красного представ-
лены и брендом Max&Co. Их 
можно смело комбинировать 
в цветовом «содружестве» 
с серым, черным, золотым 
и глубоким индиго и даже 

Осенний бум модных тенденций приготовил целый калейдоскоп 
неординарных идей, поражающих буйством цветов и смелостью 
самовыражения. Откуда только взялось столько темперамента? Да все 
очень просто. Мировые катаклизмы засели на подкорке, а если женщина 
бунтует – она делает это красиво и в собственном стиле самовыражения. 
Дизайнеры просчитали настроение своей аудитории и уже готовы 
представить свой дерзкий план по покорению мира. Бренд Max&Co 
возглавил эту демонстрацию fashion-экспрессии. 

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫЙ БАЗАР
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Да-да! Монохромность тоже 
приветствуется. Но делать это 
следует с умом. Если отдавать 
предпочтение красной юбке, то 
верх лучше выбрать темнее – 
приближенный к бордовому 
цвету. Можно собрать образ 
из одинакового цвета – total 
look только приветствуется.
Магнетизм красных вещей не 
«переспоришь», но модни-
ца-однолюб – это, скорее, из 
сферы «фэнтези». Поэтому 
fashion-индустрия пестрит 
разнообразием предложений.
Без игры желтого цвета во-
обще не представишь себе 
осени, а тем более – модной. 
Поэтому весь его потенциал – от 
неоново-лимонного до мягко 
цвета осенней листвы – можно 
найти в осенних коллекци-
ях. «Символ» солнца, жиз-
ни и настроения насытил 
брендбуки Trussardi, Ellery, 
Dolce&Gabbana и Max Mara.
Немного кукольной нежности 
и трепета розового цвета 
предлагают дизайнеры. Отте-
нок Ballet Slipper был рожден 
в любви к прекрасному и же-
лании сохранить эту любовь 
в бушующем мире тревог 
и свершений. Да, цвет этот 
спорный: с одной стороны – 
элегантный, а с другой –  
немного непосредственный. 
Но дизайнеры Prada, CALVIN 
KLEIN и Gabriela Hearst со сво-
ими сомнениями справились, 
и самые достойные решения 
станут жемчужинами этой 
осени.

Неисчерпаема и актуальна 
джинсовая тема, которая 
всегда вне сезона и смены 
настроений. Свежесть взгляда 
на привычные вещи привно-
сит лишь выбор колористов, 
ну и дизайнерский «формат». 
Джинсовые вещи в осенне-
зимнем сезоне должны быть 
непременно темно-синего 
цвета. Никакой варки и от-
беливания, только «сухой» 
эффект, бусины и аппликации 
в качестве украшения. В этом 
направлении отлично пора-
ботали Christian Dior и Isabel 
Marant. Деним цвета индиго 
представлен и в коллекциях 
MaxMara.

Почувствовав приближение 
холодов, клетка а-ля «Принц 
Уэльский» захотела вернуть 
свои позиции. Шотландский 

клетчатый рисунок – «пере-
крестки» тонких полосок 
разного цвета и ширины 
– возведен британцами в 
эталон вкуса и стиля. Но и 
мир в целом не равнодушен 
к клетчатым костюмам, жа-
кетам и пальто. Зная эту лю-
бовь, бренд Max&Co создает 
одежду так, что она остается 
актуальной далеко не один 
сезон. Стремятся к идеалу, и 
не менее знаменитые бренды, 
такие, как Balenciaga, Pringle 
of Scotland, Mulberry.
Вместе с летом мы распроща-
лись и с короткими игривыми 
юбками. Сезонный дресс-код 
требует сдержанности. Вза-
мен дизайнеры предложили 
юбки длины «миди». Скроен-
ные как «полусонце» – увы, 
теперь уже только так – они 
могут быть плиссированными, 
бархатными или представлять 
собой «полотна» актуальных 
принтов. И маленький нюан-
сик – край юбки должен обя-
зательно покрывать сапоги –  
все сдержанно, корректно, но 
изящно до восхищения. В та-
ком наряде любые перегово-
ры закончатся в вашу пользу.

И опять свой горячий привет 
нам отправляет Дикий Запад. 
Платья и блузы со шнуровкой, 
модели одежды с вышивками 
или рукавами-крылышками, 
кожаные жилетки и какту-
сы на рубашках нам щедро 
предлагают Nina Ricci, Louis 
Vuitton, Gucci. Бахрома и цве-
товая гамма одежды индейцев 
навахо тоже имеет место. Но 
это уже на любителя.

Но даже бунтарские настро-
ения, ищущие открытий и 
всякого рода свобод, остави-
ли место нежной романтике. 
На арену цветочных принтов 
выходит роза, но не пышная и 
вальяжная «царица цветов», 
а миниатюрный бутон сочных 
алых или нежно-розовых от-
тенков. Цветы могут покрывать 
ковром брючные костюмы, 
пуховики или коктейльные пла-
тья. «Цветочное» настроение 

дарят модные дома Christopher 
Kane и Dolce & Gabbana. А у 
Max&Co есть свой маленький 
«заповедник», в котором мо-
дели «букетного» настроения 
радуют круглый год. 
В каком бы настроении вы ни 
прибывали и какие бы цели ни 
преследовали – мода остает-
ся главной подругой тех, кто 
предпочитает тайное оружие. 
А побеждает, как известно, 
сильнейший. 
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тамаранов, гидроциклов, лодок. Жела-
ющие могут отправиться в небольшое 
путешествие по водной глади на мо-
торном катере. По соседству размещен 
и отдельный бассейн, вокруг которого 
расположены лежаки для любителей 
позагорать. 
К слову, искупаться вы сможете даже в 
плохую погоду и в «не сезон». Для это-
го в комплексе построили собственный 
крытый и обогреваемый аквапарк, ко-
торый работает круглый год! Так что 
несмотря на то, что лето-2017 подходит 
к концу, «Золотые пески» могут пред-
ложить много интересного для гостей 
любого возраста.
«Золотые пески» – место, куда смело 

Оазис  посреди степи
текст СТАНИСЛАВА МАСЛАКОВА

Гостиничный комплекс «Золотые пески» стал точкой притяжения для всего Ставропольского 
края и окрестных регионов. Расположился он на берегу водохранилища Волчьи ворота, 
которое находится в Новоселицком районе. Его видно издалека. Огромный водоем с чистой 
водой, благоустроенная территория, разбросанные по живописным холмам домики… 
Будто посреди ставропольской степи внезапно появился живописный оазис. Конечно, чудес 
не бывает, и «Золотые пески» – плод усилий талантливых и трудолюбивых людей, которым 
удалось в самом сердце нашего края создать это райское место.

виса и комфорта не имеющий аналогов 
в крае. «Золотые пески» – это не просто 
благоустроенный водоем, где можно 
искупаться жарким летом. Благодаря 
широчайшему спектру возможностей 
здесь можно великолепно провести 
время и отпраздновать важное событие 
своей жизни в течение всего года. 
Но пока погода радует, «Золотые пески» 
привлекают гостей своими пляжами. 
Береговая линия озера действительно 
отсыпана золотистым песком, отсю-
да и название комплекса. Ровное дно 
без «сюрпризов», чистая вода и вся не-
обходимая пляжная инфраструктура 
позволяют отдохнуть не хуже, чем на 
море. Для гостей работает прокат ка-

Именно их стараниями на одном из 
крупнейших водохранилищ Ставро-
польского края, расположенном в Ново-
селицком районе, возник уникальный 
рекреационный центр, по уровню сер-
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детей здесь созданы все условия – игро-
вые площадки, аттракционы, велосипе-
ды и многое другое. В комплексе работа-
ет контактный зоопарк, в котором они 
могут вблизи и без риска для здоровья 
пообщаться с различными представи-
телями фауны. А для игр создан целый 
детский городок с множеством разноо-
бразных аттракционов. Летом органи-
зуются специальные тематические раз-
вивающие смены. Конечно же, есть и 
отдельный детский бассейн, в котором 
детвора может вдоволь наплескаться. 

Кухня – одно из самых главных досто-
инств гостиничного комплекса. В «Зо-
лотых песках» любой из наших гостей 
может выбрать блюдо себе по вкусу: 
трехразовое питание по системе «швед-
ский стол», экологически чистые про-
дукты, большая часть которых – соб-
ственного производства, вкуснейший 
хлеб – одним словом, все для того, что-
бы вы не только весело, но и вкусно про-
вели время! 

Особое внимание в «Золотых песках» 
уделяют активному отдыху и спорту. 
Как взрослые, так и маленькие гости 
могут обучиться здесь верховой езде и 
отправиться на конную прогулку. Осо-
бенно важно, что для детей больных 
ДЦП, здесь предусмотрена бесплатная 
реабилитационная программа иппоте-
рапии.
Специально оборудованные футболь-
ное поле и волейбольная площадка по-
зволяют вдоволь поиграть как профес-

для разного количества гостей, лучшие 
повара и официанты, живая музыка 
и чудесные виды, выездная регистра-
ция вашего нового семейного статуса 
на берегу озера сделают ваше бракосо-
четание незабываемым! Гостиничный 
комплекс «Золотые пески» – настоящая 
жемчужина нашего края. Чудесная при-
рода, развитая инфраструктура и юж-
ное гостеприимство не оставят равно-
душным никого. И с какой бы целью вы 
ни посетили наш комплекс, вам обяза-
тельно захочется возвращаться сюда 
снова и снова.
Мы не останавливаемся на достигну-
том и продолжаем развиваться: в бли-
жайшее время будет сдан новый корпус 
нашего гостиничного комплекса. Также 
подходит к концу строительство нового 
банкетного и конференц-залов. А для 
самых маленьких откроется детский 
игровой зал с аниматорами, где дети 
смогут повеселиться, а у их родителей 
появится время для себя.

сионалам, так и любителям. А тем, кто 
не считает отдых поводом пропустить 
тренировку, в комплексе работает зона 
со спортивными тренажерами. С собой 
вы можете привезти горные велосипе-
ды или палки для скандинавской ходь-
бы, чтобы в полной мере насладиться 
прекрасными видами или взять все это 
на прокат у нас. Ну, а те, кто предпочи-
тает скорость, могут воспользоваться 
услугами проката квадроциклов.
Для любителей более спокойного от-
дыха здесь также созданы все условия. 
К примеру, именно в «Золотых песках» 
вы можете получить лучшую рыбал-
ку в своей жизни. Имеется вся инфра-
структура, а разнообразие видов рыбы, 
многие из которых были заведены спе-
циально, приятно удивит даже самых 
притязательных рыбаков. Только хищ-
ников здесь три вида: щука, судак и 
окунь. Помимо них вы можете поймать 
сазана, карпа, толстолобика, амура, ка-
рася, леща, уклейку, плотву – на любой 
рыбацкий вкус и предпочтение! Между 
прочим, пойманную рыбу можно сразу 
приготовить в гриль-баре на террито-
рии комплекса.

«Золотые пески» – это не только место, 
где можно хорошо отдохнуть. Гостинич-
ный комплекс располагает всем необхо-

димым для организации важных собы-
тий как деловой, так и личной жизни 
своих гостей. Современный конференц-
зал позволяет проводить семинары и 
тренинги международного уровня.
И, конечно же, в нашем комплексе вы 
можете провести самый важный день – 
свадьбу. Банкетные залы, рассчитанные 

Ставропольский край
Новоселицкий район,  

с. Новоселицкое,  
озеро «Волчьи ворота» 
Тел.: +7-800-770-01-92 ,  

+7-9624-001-191
www.golden-sands26.ru/

 goldensands26

 goldensands26

 ok.ru/profile/564613492599
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Краевая Ассоциация Дизайнеров расширяет возможности своих партнеров и выводит 
искусство профессионалов на новый уровень. 14 июля в Ставрополе состоялась дизайн-

конференция, объединившая на одной площадке специалистов всего Юга России, 
создающих стильное пространство для жизни, и лидеров производства ресурсов для 

воплощения самых смелых дизайнерских идей. 

текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

Краевая Ассоциация Дизайнеров – это 
сообщество независимых профессио-
нальных дизайнеров, объединивших-
ся с целью повышения качества услуг 
и подтверждения профессионального 
статуса. В Ассоциации состоят только 
профессиональные дизайнеры, кото-
рые разрабатывают качественные про-
екты, постоянно обучаются, следят за 
трендами, участвуют в дизайнерских 
конкурсах. Теперь вы знаете, где найти 
профессионала!!! 
В том числе КАД организовывает ин-
терьерные выставки и обучающие се-
минары, объединяя дизайнеров ЮФО 
и всей России.
Одно из таких мероприятий в рамках 

PRODesignDay проходило в гостинич-
ном комплексе Park Hotel в атмосфере 
дружеского общения и нескрываемого 
интереса к происходящему. Презента-
ции компаний-участников позволили 
узнать о новых предложениях рынка 
отделочных материалов, мебели и тек-
стиля и преимуществах тесного взаи-
модействия дизайнеров с постоянны-
ми поставщиками. Об оптимальных 
способах реализации проектов и по-
строении взаимовыгодных отношений 
между заказчиком и «исполнителем 
мечты» рассказала известный россий-
ский дизайнер Дарья Одарюк. 
В процессе продуктивного диалога со 
спикерами из соседних регионов были 

обсуждены актуальные дизайнерские 
проблемы и альтернативные способы 
их решения. А заключенные партнер-
ские соглашения не только расшири-
ли горизонты реализации творческих 
идей, но обеспечили уверенность в 
том, что ставропольские дизайнеры 
вполне конкурентоспособны в мас-
штабах глобальной дизайнерской ин-
дустрии. 
Кульминацией вечера стал фуршет в 
стиле гавайской вечеринки. Участни-
ки вечера выразили свою благодар-
ность организаторам конференции, 
которая стала еще одним подтверж-
дением продуктивной работы КАД в 
Ставропольском крае.

Дизайн-конференция: 
новое измерение креативных идей
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Если вам некогда выгуливать по нескольку раз 
в день своего питомца, если вы не согласны 
тратить все свое свободное время на уборку, 
если вы хотите чего-то неповторимого и уди-
вительного, то вам просто необходим 
обитатель террариума! Рептилия, черепа-
ха, паук – вот они, прекрасные и… нет, не 
ужасные, а удивительные герои увлекатель-
ного путешествия в страну террариумистики. 
Мы начнем его с одного маленького шага, а 
поможет нам в этом главный специалист по 
содержанию и выращиванию экзотических 
животных гиперзоомаркета «Ле’Муррр».
– Террариумистика – дело, которое заворажи-
вает и затягивает. Став популярной в Европе 
и США еще в 80-х годах двадцатого столетия, 
в нашей стране она еще только начинает раз-
виваться в отличие от всеми любимой аква-
риумистики. Она, кстати, в «Ле’Муррр» тоже 
очень широко представлена. Однако уже и в 
Ставрополе есть немало счастливых владель-
цев экзотических рептилий и паукообразных 
«родом» из нашего гиперзоомаркета.
У жителей домашних террариумов масса 
плюсов. Во-первых, они необычны и непо-
вторимы. Во-вторых, если у вас дома живет 

текст АННЫ СТЕБЛЯНСКОЙ

Все мы себя порой чувствуем бесконечно одиноко в окружении себе подобных: человек так устроен, что 
ему в первую очередь важны собственные проблемы и чувства, но он не готов эмоционально тратиться 
на ближнего своего. Единственная стихия, которая все поймет, примет и стерпит – это природа. Можно, 

конечно, при первой возможности отправляться за релаксом в поля, моря и экзотические страны, а можно 
поступить гораздо разумнее и проще – поселить одного или нескольких представителей этой 

другой, почти волшебной реальности у себя дома.

Экзотические домашние 
питомцы

тигровый питон или грифовая черепаха – это 
статусно и круто, но при этом очень выгодно 
в финансовом плане: один раз потратившись 
на оборудование террариума, вы забудете о 
том, что такое бесконечные денежные влива-
ния на лечение, уход и аксессуары для вашего 
питомца. А змеи, ящерицы и пауки в этом 
плане абсолютно нетребовательны. Кроме 
того, высокопрофессиональные специалисты 
зоомаркета «Ле’Муррр» окажут вам полный 
спектр услуг не только по сооружению каче-
ственных и надежных террариумов, но и по 
полному сопровождению ваших живот-
ных – в любое удобное для вас время и в 
любой удобной для вас форме вы будете полу-
чать полную консультацию по кормлению и 
уходу.
А еще содержать таких питомцев абсолютно 
безопасно. Потому что ни питон, ни хамелеон, ни 
тем более эублефар не воспринимают человека 
как пищевой объект: вы для них партнер – рав-
ный и уважаемый. Они не обидятся на вас, если 
вы не уделите им внимания, не будут приставать 
с нежностями и требованиями погладить или 
покормить – рептилии, кстати, очень экономные 
товарищи: они не наедаются «от пуза», как не-
которые млекопитающие, поэтому ведут образ 
жизни настоящих чистюль – никаких лотков, 
никакого запаха и грязи. А вот в целях воспита-
ния ответственности у ребенка эублефар или 
совершенно неядовитый маисовый полоз –  
идеальное решение: подросток не «забро-
сит» своего питомца из-за того, что уход за 
ним доставляет ему слишком много хлопот, 
а относиться ко всему живому трепетно и с 
любовью точно научится.
Кроме того, мы тщательно, если можно так 
сказать, выбираем хозяев для наших живот-
ных: например, тем, кто уже профи в общении 
с «экзотами», мы доверим и крокодила, и 
грифовую черепаху, и тигрового питона, но-
вичкам и детям прекрасно подойдут забавные 

и любопытные эублефары, симпатичные 
бородатые агамы и безобидные паукообраз-
ные фрины. А какое удовольствие наблюдать 
за жизнью муравьиной фермы, где колонии 
муравьев-жнецов создают свою маленькую 
уникальную вселенную! Это будет интересно 
и детям, и взрослым!
Есть животные, ухаживать за которыми 
дети могут только при участии взрослых, – 
это зеленые и красные красавицы-игуаны, 
оригиналы-хамелеоны, цвет которых, кстати, 
зависит от их настроения, а не от необходи-
мости маскироваться, как думают некоторые, 
ну, и, конечно, загадочные арахниды – пауки, 
скорпионы, фрины и другие паукообразные, 
коллекция которых в «Ле’Муррр» считается 
одной из самых больших в нашем регионе.
Домашний террариум – действительно, целая 
планета! Он не имеет ограничений в сочетании 
видов животных. А выполняет, помимо эстети-
ческой, еще одну благородную миссию –  
миссию по спасению земной фауны. Ведь 
многие виды экзотических обитателей Земли 
практически истреблены в дикой природе 
и существуют только в условиях домашней 
и промышленной террариумистики. Не-
которые не заводят таких питомцев дома, 
ошибочно полагая, что их выловили из 
естественной среды обитания и нелегально 
переправили в нашу страну. Это не так. 
Все животные и насекомые, представленные в 
одном из самых крупных в сети – ставрополь-
ском зоомаркете «Ле’Муррр», появились на 
свет в специальных питомниках на террито-
рии Российской Федерации.
Так что подумайте: нет повода не завести себе 
такого уравновешенного и благородного пар-
тнера, который лучше всякого психотерапевта 
не только выслушает вас, но и направит на 
самый короткий путь к гармонии и душевно-
му спокойствию! 
«Ле’Муррр» – так просто быть заботливым!

ЛИЧНАЯ ПЛАНЕТА
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Ваш дом – это не только ваша крепость, но и храм умиротворения и сближения 
с собственными мечтами. Каким вы видите его дизайн? Что будет подчеркивать 
его эксклюзивность? Не ограничивайте свою фантазию, ведь все, чего вы 
желаете, можно воплотить в авторском проекте, разработанном компанией 
«РИМ» с ювелирной точностью. Мы говорим «Да!» любым грезам о собственном 
пространстве для жизни. 

Все дороги 
ведут в «РИМ»
текст ГАЛИНЫ КАЛАШНИКОВОЙ

Стремление человека к идеалу вполне 
оправдано. Хотели бы вы, чтобы ваш дом 
стал отражением вашего внутреннего мира, 
а гармония и комфорт были главными со-
ставляющими этой атмосферы? Все это 
возможно! И даже больше – мы поможем 
вам определить, чего именно вы хотите, и 

сделаем ваш дом предметом вашей гордо-
сти и восхищения гостей, оценивших все это 
великолепие.
Широчайший спектр услуг компании по-
зволяет начать работу «с нуля», когда 
голые стены становятся чистым холстом, на 
котором шаг за шагом будет воплощаться 

дизайнерский замысел. На этом этапе про-
фессионализм мастеров очень важен: ведь 
«умные» технологии, работающие по одному 
«мановению» многофункционального пуль-
та, требуют правильной установки. Поэтому 
знание конструктивных особенностей нельзя 
недооценивать. 



[71]

STAV-PRO.RU  август 2017  
То

ва
р 

се
рт

иф
иц

ир
ов

ан
ре

кл
ам

а

впервые переступите порог вашего преобра-
зившегося дома, запомнится вам навсегда! 

СОВЕТ ДИЗАЙНЕРА МАРИИ СВИДИНСКОЙ
Картины мира
Существуют элементы декора, отсутствие 
которых, конечно, не повредит интерьеру, 
но зато их наличие наполнит пространство 
новым смыслом. Роль художественного 
акцента с успехом выполняют картины. В 
зависимости от стиля меняется их «мане-
ра исполнения». Это может быть панно с 
абстракцией или пейзажем, висящее на 
стене в гостиной, фотографии раритетных 
автомобилей в кабинете главы семейства 
или волнистые попугайчики на фоне кухон-
ной стены. Содержательные «кадры» при-
ковывают взгляд и со временем становятся 
визитной карточкой дома.

Вы хотите сделать «ход конем» и изменить 
пространство продуманной перепланиров-
кой? Отличная идея, варианты которой легко 
воплотить не только в чертежах! «Переста-
новку» комнат можно произвести с учетом 
всех нюансов – габаритов мебели, излю-
бленных «векторов» передвижения жильцов 
и даже, к примеру, желания наслаждаться 
лучами восходящего солнца еще в постели. 
Это ваш рай, и вы сами определяете его 
законы.
Чтобы все это стало реальным, проект раз-
рабатывается в творческом тандеме – 
 клиент озвучивает пожелания, специали-
сты ищут возможности для их реализации. 
Ход фантазии заказчика порой настолько 
непредсказуем, что некоторые элементы 
декора становятся настоящим раритетом. 
Однако игра стоит свеч, ведь дизайнер-

ский проект создает новый уровень вашей 
реальности.
Только в продуктивном диалоге находится 
целостное авторское решение, которое 
учитывает интересы, финансовые возмож-
ности и резерв времени заказчика. Договор 
исключает изменения калькуляции сметы, 
поэтому вас ожидают только приятные 
сюрпризы – например, в процессе расчета 
затрат на материалы учитывается скидка, 
которую предоставляют поставщики, чьими 
услугами сотрудники компании «РИМ» поль-
зуются не первый год. 
Выбор стиля, в котором вы предпочитаете 
жить и создавать свое будущее, – довольно 

ответственный шаг. Конечно, существуют и 
готовые решения, «подсмотренные» у знако-
мых или в каталогах. Но только представьте, 
какое удовольствие вы испытаете, когда 
именно ваши желания станут вдохновением 
для дизайнера. Ведь как не бывает двух оди-
наковых людей, так и не оправдан «дубляж» 
чужих апартаментов. 
Компания «РИМ» предлагает роскошный 
выбор стилевых направлений, возможных 
концепций и даже гармоничное сочетание 
элементов прежней меблировки в новом 
интерьере. Это будет сделано с тем из-
умительным мастерством, которое дает 
вторую жизнь старым, но любимым вещам, 
с которыми сложно расстаться. 
Воплощение проекта в жизнь продуманно и 
гармонично. Результат каждого этапа под-
лежит сверке с планом работ, техническим 

чертежом и общим концептом. Однако при 
этом вы избавлены от необходимости сле-
дить за работой этого отлаженного механиз-
ма – за вас это сделает компания «РИМ», 
имеющая отличную репутацию, основанную 
на прозрачности во всех вопросах и кропот-
ливом соблюдении всех пунктов соглашений 
и контрактов. 
Создавая дизайн интерьера «под ключ», 
компания «РИМ» предоставляет вам пол-
ный набор услуг, избавляя вас от лишней 
траты времени, денег и энергии. Вам лишь 
остается сладкое предвкушение и вполне 
оправданное счастье. И можете поверить – 
тот самый восторженный момент, когда вы 

г. Ставрополь, ул. Тельмана, 36
8 962 444 93 89, 449-389

e-mail: rim262017@yandex.ru
www.rim26.ru

с т и л ь  ж и з н и
ПРО ДИЗАЙН
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Jaguar F-Type
Oзнакомьтесь с новейшими представителями элитной «породы». 
F-TYPE в любой комплектации — это настоящий спорткар, необычай-
но эффективный, точный и маневренный в управлении, комфортный 
и практичный в ежедневных поездках. Такой автомобиль мог быть 
создан только Jaguar. Иногда реальность превосходит все ожидания. 
Мы гарантируем: за рулем Jaguar F-Type  вы будете улыбаться го-
раздо чаще. Узнай больше о подлинном образце спортивного авто-
мобиля Jaguar. 

г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 204, тел. (8652) 506-506 

Новый ŠKODA RAPID
ŠKODA обновила модель RAPID. Модернизация коснулась как экс-
терьера, так и технического оснащения. Новые системы освещения 
повышают безопасность движения. Вспомогательные системы для 
водителя обеспечивают безопасность в автомобиле. Модель по-
прежнему отличается невероятным простором, что, как и прежде, 
выгодно выделяет ее на фоне конкурентов. Ниже приведен краткий 
обзор наиболее значимых изменений.

«Арта-М Юг», Официальный дилер ŠKODA, 
355047, Россия, г. Ставрополь, ул. Октябрьская, д. 204 
тел +7 (8652) 50-00-26 

Первый мультимедийный 
шоу-рум в Ставрополе

Такого вы ещё не видели! В Ставрополе в ТЦ «Маршал» открылся 
первый мультимедийный шоу-рум «Прознание». Это новое потря-
сающее место для детей от 5 до 14 лет, где дети в развлекатель-
ной форме будут постигать науки и окружающий мир. Занятия в 
шоу-руме – это также путешествия во времени и пространстве, 
созданные при помощи инновационных технологий, 3D-проекций 
и голографии. Такой формат программ позволит ребятам полу-
чать дополнительные и новые знания. 

Запись с 10:00 до 22:00 часов по телефону: 46-10-88
и на сайте stav.proznanie.club
г. Ставрополь, ул. Тухачевского, 26, ТЦ «Маршал», 2 этаж

Happy wedding day* 
c FLOWER LAB

Цветочная мастерская Flower Lab дарит всем молодоженам 10% ** 
скидку на свадебные композиции. Заказать букет можно в любое 
удобное для Вас время. По желанию заказчика цветочная компо-
зиция может быть изменена или дополнена, при этом ее стоимость 
останется в разумных пределах. Цветочная мастерская Flower Lab –  
одно из самых необычных мест в Ставрополе. Специалисты Flower 
Lab всегда готовы обеспечить качество и высокий уровень серви-
са и ценят время своих клиентов. Flower Lab: когда чувства можно  
обнять!

г. Ставрополь, Морозова 96, 
тел.: +7(962) 400-22-27
Instagram: labflower_stavropol
*«Счастливый день свадьбы»
**Срок действия акции – с 15.06.2017 по 15.10. 2017 года И
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Одно мгновение, и вы пересека-
ете заветный порог, попадая из 
немного заскучавшего города в 
место, где вам готовы предло-
жить вкусное настроение и до-
полнительным бонусом – заряд 
позитива на вполне обозримый 
срок. Главное – настроится на 
волну и выбрать себе гастроно-
мический «вектор». Шеф-повар 
бара Vilkinson большой виртуоз 
в плане кулинарных шедевров. 
Благодаря богатому опыту, он 
создал свою карту мира из кули-
нарных рецептов. 
Так что придется определяться, 
что вам сегодня ближе: горячий 
привет из Мексики, богатство 
греческой кухни, изысканность 
Италии  или любой другой из не 
менее заманчивых вариантов. 
Рецепты традиционные, но бла-
годаря авторскому исполнению 
получили новое «звучание». Все 
эти тонкости мы узнали у шеф-
повара бара Vilkinson Антона 
Костенко, пока готовили изуми-
тельный десерт – шоколадный 
фондан – и пикантную закуску 
–моцареллу, запеченный в трех 
видах панировки.

– Антон, шеф-повара никогда 
до конца не раскрывают секре-

Мотивы искушения 
ищите в Vilkinson

Чем дальше от отпуска, тем ценнее минуты блаженного отдыха  в атмосфере, напоминающей нам, 
что рай - это все-таки не абстракция. И если вы готовы к наслаждению вкусом, ваш курс лежит 
прямо в бар Vilkinson. Минуя «рифы» повседневности и оставляя багаж проблем, погружаемся  

в мир кулинарных превращений и экстравагантных напитков. 

текст  АЛИСЫ СТЕШИНОЙ, фото ИРИНЫ ГЛАДКОВОЙ

тов своих блюд. А существует на 
кухне Vilkinson правило, кото-
рое позволяет всегда рассчиты-
вать на отличный результат?
– Конечно. Это правило очень 
простое – мы всегда используем 
свежие продукты и никогда не 
экономим на их качестве. Все 
ингредиенты закупаются у про-
веренных поставщиков. И это 
очень важно. Мы делаем ставку 
на качество продуктов, которое 
гарантирует не только вкус, но 

и сохранение всех полезных ве-
ществ, отсутствие консервантов. 
Все соусы мы готовим само-
стоятельно. К примеру, к  салату  
«Цезарь» соус создается из яиц 
и оливкового масла. Никакого 
майонеза и покупных аналогов. 
Исключительные требования 
относятся к мясу и рыбе. Мы по-
купаем их в том виде, в котором 
они не подвержены обработке. 
Очень ценятся нашими клиен-
тами десерты, потому что мы их 

готовим на нашей кухне, не ис-
пользуя заморозки, а ежедневно 
выпекая сладкие угощения. 
Рассказывая все это, шеф-повар 
делит небольших размеров ку-
сок моцареллы на шесть равных 
долек. Для панировки выбрана 
смесь белого и черного кунжута, 
измельченные фисташки и суха-
ри «Панко». Все это великолепие 
при выпекании раскрывается 
удивительными ароматами. 
В идеале должна получиться 
хрустящая корочка, которая при 
обмакивании в нежный джем  
обещает незабываемые секунды 
блаженства. 
Родственник моцареллы – сыр 
дор блю – становится поистине 
королевским ингредиентом в 
другом блюде, приготовление 
которого мы так же предвкуша-
ем с нетерпением. Шоколадный 
фондан «вырисовывается» из 
вполне стандартных заготовок, 
облагороженных сыром «голу-
бых кровей».
 
– А как Вы относитесь к экс-
периментам на кухне? 
– Я предпочитаю раскрывать 
новые грани вкуса привычных 
блюд продуманными комбина-
циями. Так, чтобы и блюдо не 
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РЕЖИМ РАБОТЫ: 
ПН-ВС 15.00-03.00

vilkinson_bar

Vilkinson-Bar

+7 (8652) 925-350
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изменить до неузнаваемости, 
и посетителей бара приятно 
удивить. Шоколадный фон-
дан – французская классика. 
Каждый повар пытается внести 
свой вклад и новизну в при-
вычный рецепт. Мы нашли свое 
решение – добавили немного 
сыра дор блю.  Нежная текстура 
и пикантный вкус сыра внутри 
шоколадного кекса создает от-

личную «партию» с ванильным 
мороженным и шоколадным 
соусом.
Все это звучит очень аппетитно 
и готовится, как по волшебству. 
Из яиц взбивается густая белая 
пена, в нее добавляется шоколад, 
растопленный «в компании» со 
сливочным маслом, и все это на 
малых оборотах смешивается в 
ароматную однородную массу. 

Чтобы фондан был строен и 
высок, во взбитой массе не 
должно быть осадка. Для на-
чинки смешивается другая 
порция шоколада, сыра дор блю 
и наисвежайших сливок. Готовая  
«сердцевинка» добавляется 
после. В кольце для выпекания 
кекс приобретает презента-
бельный вид, в прямом смысле 
готовясь к употреблению. Ждать 
остается совсем чуть-чуть. 
Пока суть да дело, мы по-
общались с бар-менеджером 
Vilkinson. Андрей Чепкий – кок-
тейльных идей «маэстро» –  
продемонстрировал нам свое 
мастерство.

– Андрей, всего несколько ме-
сяцев с момента открытия бара, 
а он уже приобрел солидную 
репутацию среди ценителей 
особых напитков. Умеете ис-
кушать?
– Мы просто стараемся соответ-
ствовать тем трендам индустрии 
напитков, которые пользуются 
популярностью именно в нашем 
регионе. И не боимся удивлять. 
Ведь сделать это несложно, когда 
ты видишь настроение посети-
теля и имеешь целый «арсенал» 
убеждений в том, что жизнь 
прекрасна. Недаром говорят, что 
опытный бармен – отличный 
психолог. Без лишней скромно-
сти скажу, что это действитель-
но так. Мы создаем настроение. 
Даже подача напитков в нашем 
баре особенная. Кубки, шейке-
ры, графины и даже кавказский 
рог используются для того, 
чтобы побаловать эстетов перед 
тем, как они оценят содержание. 
Действительно, в баре все про-
думано до мелочей. Поэтому 
концепция заведения близка 
тем, кто привык непринужденно 
отдыхать в хорошей компании 
или даже  «соло». Vilkinson живо 
откликается на пожелания своих 
клиентов, готов обновлять меню 
и искать новые решения для тех, 
кто не привык скучать.  И посе-
тители действительно это ценят. 
Ведь так приятно получить чуть 
больше своих ожиданий!
Приглашение бара Vilkinson 
погрузиться в особую атмосфе-
ру и поддаться искушению на-
стоящего удовольствия всегда 
актуально. Ведь здесь знают 
наверняка – чем удивить и как 
порадовать гостей!
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текст ГЕННАДИЯ ХАЗАНОВА 

Любовь к отечеству... 
Казалось бы, о чем 
спорить? Каждый из 
нас думает и говорит 
на языке, который 
собрали по словечку 
и по выражению 
поколения предков. 
Всех вылепила 
национальная 
культура… Тут 
привычно просится: 
«Пушкина-Толстого-
Достоевского». Хотя 
положите руку на 
сердце и честно 
спросите себя, так ли 
уж и образовывают 
среднего человека 
творения титанов? 
Боюсь, современные 
люди чаще чувствуют 
себя россиянами, 
внимая Шнуру. 
Но понять «Кто я 
есть» и вести себя 
соответственно с 
этим мы способны 
только потому, 
что с неразумного 
возраста впитали 
обычаи и привычки, 
порожденные многими 
годами истории 
родины.

Любовь  
к отечеству  
и рваные  
чулки  
Маньяни

с т и л ь  ж и з н и
КИНОПРОКАТ
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а создает язык и неповторимое видение и 
понимание мира, понимание добра и зла, 
правила жизни, какие нельзя преступить, 
если ты намереваешься оставаться чело-
веком, до тех пор существует родина. А 
территория, государство, партии и властные 
структуры – это преходящее, это узоры, что 
ветер чертит на песке пустыни.
Говоря совсем просто, режиссер уверился, 
что любовь к отечеству требует сделать так, 
чтобы ни у кого не было рваных чулок. Все 
остальное – демагогия, способ нажиться на 
теплых чувствах к своей стране. Примени-
тельно к этому остальному «глыба и мате-
рый человечище» Лев Толстой абсолютно 
прав.

За Росселлини к по-
добному отношению 
к Италии пришли 
его коллеги. Оно 
объединило комму-
нистов и рьяных ка-
толиков, либералов 
и людей, никогда не 
задумывавшихся о 
своих политических 
взглядах. В «Тра-
гической охоте» Де 
Сантиса высшей ме-
рой наказания стало 
изгнание негодяя. 
Народ не захотел 
считать мерзавца 
своей частью и 
обрек на потерю 
родины. В основе 
слова патриотизм 
лежит латинское 
pater – «отец». А 

нам русский язык намекает, что родина – 
место, где родные. Потеря связи с близки-
ми по крови, по духу, по языку и культуре 
– одно из самых страшных наказаний для 
нормального человека. 
Так что в основе дискуссий о патриотизме 
лежат чаще всего неодинаковые представ-

ления о смысле слова. Для кого это «слава, 
купленная кровью». Для другого – уважение 
к своему народу, ощущение связи с ним и 
понимание, что если не будет этого народа, 
то не будет страны, как следствие – негде 
сложиться государству. И тогда идея любви 
к родине окажется бессмысленной за не-
имением в ней никакого содержания . 

Добавим, что у подавляющего большинства 
нет «запасной» страны, куда можно сбежать 
самим и отправить детей. Не выберешь от-
чизну. Люби и лелей ту, что есть. Вот и все 
основания для патриотизма: речь, способ 
существования, единственность своей 
земли. 
Тем не менее с ожесточением рукопашной 
схватки ведутся дискуссии. Кто-то обзывает 
любовь к родным гробам последним при-
бежищем негодяя. Оппонент без лишних 
аргументов сует кулаком в морду за самый 
тонкий намек на то, что дым отечества 
может быть несладок или неприятен. Самое 
забавное, что сторонники физических до-
казательств чаще всего ни о Грибоедове, 
ни о Толстом еще 
со школьной скамьи 
ничего не знают.
Разобраться в ситу-
ации поможет кино. 
Не фильмы, а пример 
того, как художник 
осознает себя ча-
стицей нации. Опыт 
возьмем зарубежный, 
чтобы не застило 
взгляд чересчур 
эмоциональное от-
ношение к событиям 
и персоналиям. Итак, 
Италия. Середина 
прошлого столетия. 
Героя зовут Роберто 
Росселлини. Думаю, у 
большинства читате-
лей это имя излишних 
чувств не вызовет – к 
малознакомым, а то и 
вовсе неведомым людям относятся вполне 
терпимо, равнодушно.
Роберто был начинающим кинорежиссером. 
Его папа – преуспевающий архитектор, 
а друг и покровитель – сын диктатора 
Муссолини. Естественно, для молодого, как 
сегодня сказали бы, «мажора» родина ощу-
щалась и понималась как правящий режим. 
И он был предан этому отечеству. В 1942 
году Росселлини снял ленту «Человек с кре-
стом». Главный герой – военный капеллан в 
дивизии, которая сражается против русских. 
Враги – даже не регулярные войска, а 
партизаны. Патриотизм священника таков, 
что вопреки международным конвенциям и 
правилам церкви он берет в руки оружие и 
ведет солдат в бой. 
Вопрос, что выходцы с Апеннин делают в 
снегах России, перед автором агитки даже 
не возникал. Работал принцип: «Это моя 
страна, права она или нет, и ее приказ я 
выполню». Через три года за следование 
такой максиме особо старательных судил 
международный Нюрнбергский трибунал.
Росселлини перед Фемидой цивилизо-
ванных стран не предстал. Его ироничная 
дама история наказала по-другому. Когда 
фашистский режим рухнул, Роберто увидел, 
что натворили с Италией и ее народом его 
вчерашние приятели – строители «новой 

Римской империи». Привычка к жизни по 
принципу «Друзьям все, а врагам – законы» 
и бессмысленные войны привели к нищете 
и развалу.
Через два года после «Человека с крестом» 
Росселлини создал один из лучших филь-
мов за всю историю кино – «Рим – открытый 
город». И по сей день он потрясает зрителя. 
На экране ожили «прелести» фашизма – 
пытки и расстрелы невинных людей.  Но 
самым главным оказалось даже не это. 
Камера вглядывалась в повседневные за-
боты людей, следила, как уродует и лишает 
малейших радостей постоянная необходи-
мость выживать. Поэтому главной в картине 
стала обычная итальянка. Она вне полити-

ки, спасать подпольщика от преследовате-
лей женщина пытается в силу врожденной 
доброты и инстинкта справедливости. Ее 
играла гениальная Анна Маньяни. И эмо-
циональным потрясением стали не сцены 
жестоких мучений, а миг, когда героиню 
походя убивают «защитники режима». И 
задравшийся подол 
обнаруживает неиз-
гладимый признак 
вечной бедности – 
рваный чулок.
Что же произошло 
с Роберто Россел-
лини? Он перестал 
быть патриотом 
Италии? Но чело-
век, который не 
любит свою страну, 
никогда не снял бы 
такой пронзитель-
ный фильм, как 
«Рим – открытый 
город». Просто 
для художника его единение с отчизной 
получило новый смысл и иные основания. 
Как-то само собой стало очевидно, что 
главное – не те или иные очертания границ, 
не сияющие позументами мундиры власти и 
туалеты светских львиц. Нацию составляют 
люди. Пока сохраняется народ, который 

с т и л ь  ж и з н и
КИНОПРОКАТ
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аВсякая благородная личность  

глубоко сознает свое кровное родство,  
свои кровные связи с отечеством. 

Виссарион Белинский

Отчизны голос — голос лучшей музы. 
Поль Беранже

Отчизна — это край, где пленница душа. 
Вольтер

Отечества и дым нам сладок и приятен. 
Александр Грибоедов

Рану, нанесенную Родине, каждый из нас  
ощущает в глубине своего сердца. 

Виктор Гюго

Лучшее средство привить детям любовь к отечеству 
состоит в том, чтобы эта любовь была у отцов. 

Шарль Монтескье

Любовь к Отчизне и любовь к людям –  
это два быстрых потока, которые, сливаясь,  

образуют могучую реку патриотизма. 
Василий Сухомлинский

СКАЗАНО
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  OCTAVIA 

 ЭТО БОЛЬШЕ
 ЧЕМ ЛЮБОВЬ

НОВАЯ ŠKODA

Full-LED — полностью светодиодная. Полный привод доступен для Octavia 1,8 TSI 180 л. с. в комплектациях «Амбишн» и «Стайл».
По данным измерений с официальных сайтов производителей в РФ, по состоянию на 1 марта 2017 года. Границы класса 
установлены производителем по собственной методике и могут отличаться от классификации других производителей. 
Указанные опции доступны за дополнительную плату и могут быть недоступны для отдельных комплектаций. Реклама.

На протяжении многих десятилетий OCTAVIA является сердцем марки, любимым автомобилем 
миллионов владельцев и воплощением лучших традиций ŠKODA.

Создавая Новую ŠKODA Octavia, мы стремились предугадать все желания водителей и пассажиров: 
использовали современные технологические решения, разработали уникальный дизайн, позаботились 
о непревзойденной вместительности и безопасности.

И мы не просто довольны результатом, мы влюблены в Новую ŠKODA Octavia!

FULL-LED ПЕРЕДНЯЯ ОПТИКА НЕВЕРОЯТНО ПРОСТОРНЫЙ САЛОН 
И САМЫЙ БОЛЬШОЙ БАГАЖНИК 
В КЛАССЕ (568 ЛИТРОВ)

СИСТЕМА КОНТРОЛЯ СЛЕПЫХ ЗОН
С АССИСТЕНТОМ ВЫЕЗДА 
С ПАРКОВКИ ЗАДНИМ ХОДОМ

ДВИГАТЕЛЬ МОЩНОСТЬЮ 180 Л. С. 
В СОЧЕТАНИИ С ПОЛНЫМ ПРИВОДОМ

АРТА-М ЮГ
Официальный дилер ŠKODA 

УЛ. ОКТЯБРЬСКАЯ, 204
www.arta-ug.ru  /  www.arta-ug.ru

Группа компаний Модус

(8652) 50 00 26
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